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В соответствии с программой 
исследований космического про
странства и планет солнечной си
стемы 4 октября 1965 года в Со
ветском Союзе осуществлен за
пуск космической ракеты в сторо
ну Луны-

На борту космической ракеты 
установлена автоматическая стан
ция «Луна-7» весом 1 506 кг, обо
рудованная измерительной аппа
ратурой для проведения научных 
исследований.

Запуск произведен с помощью 
многоступенчатой ракеты. Послед
няя ступень ракеты предваритель
но была выведена на промежу
точную орбиту искусственного

Сообщение ТАСС
спутника Земли, а затем по задан
ной программе вывела автомати
ческую станцию на траекторию 
движения в сторону Луны.

Включение телеметрической из
мерительной и научной аппара
туры производится автоматиче
ски, в соответствии с программой 
полета, а также по радиокомандам 
с Земли.

Наблюдение за полетом автома
тической станции «Луна-7», оп
ределение параметров ее траекто
рии, прием на Земле научной ин
формации осуществляются специ
альным измерительным комплек

сом. Движение автоматической 
станции «Луна-7» происходит по 
траектории, близкой к расчетной.

В 17 часов московского време
ни 4 октября 1965 года станция 
«Луна-7» находилась на расстоя
нии 67.300 километров от Земли 
над точкой земной поверхности с 
координатами 113 градусов 2 ми
нуты восточной долготы и 13 
градусов 20 минут северной ши
роты. Вся аппаратура, установ
ленная на борту автоматической 
станции «Луна-7», работает нор
мально. Координационно-вычисли
тельный центр ведет обработку 
всей поступающей информации.

Н А  Б Л А Г О  Р О Д Н О Й  С Т Р А Н Ы
Решения сентябрьского П ленум а  Ц К  К П С С  вызвали у  советских людей  
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Сентябрьский Пленум ЦК КПСС, 
его решения открывают широкие 
возможности для предприятий в 
улучшении хозяйственной деятель
ности, совершенствовании производ
ства. Объединение, завод, фабрика 
смогут самостоятельно решать воп
росы совершенствования производ
ства. Это в свою очередь позволит 
лучше использовать производствен
ные фонды для увеличения выпу
ска продукции, роста прибылей.

Наш завод, а таких пока много, 
относится к планово убыточным. 
Почему мы попали в такую катего
рию? На протяжении последних де
сяти лет оснащение завода, его обо
рудование не обновлялись. Нам до
велось побывать на многих пред
приятиях промышленности строи
тельных материалов страны. Там мы 
зачастую видели то же самое — об
ветшавшее, морально и физически 
износившееся оборудование.

За примерами далеко ходить не 
надо. На участке № 2 нашего заво
да сушильная обжиговая печь про
стояла более семидесяти лет, основ
ным видом «механизации» до пос
леднего времени здесь оставалась 
тачка. Еще и сегодня на отдельных 
операциях рабочие за смену пере
двигают до тридцати тонн кирпича 
вручную.

В корне перестроить производ
ство, капитально усовершенство
вать его работники завода, участ
ков были не в состоянии. Не было 
на это средств. Управление промыш
ленности строительных материалов 
совнархоза интересовало только од
но — план. Давайте «вал», выпол
няйте план и не затевайте, мол, ни
каких там реконструкций. Если мы 
что-то и делали исподволь, своими 
силами, нас обвиняли чуть ли не 
в прожектерстве.

Расширение прав предприятий в 
совершенствовании производства в 
корне меняет положение. Осуществ
ление решений Пленума — это са
мый действенный путь развития 
предприятия, который мы искали 
долгие годы. __

Большое значение для нашего за
вода, пока планово убыточного, име
ет долгосрочный банковский кредит. 
На Пленуме говорилось, что приме
нение его будет расширяться. Мы и 
раньше прибегали к кредиту. Он был 
для нас единственным выходом из 
положения при внедрении нового, 
совершенствовании t производства. 
Правда, прежде чем' получить кре

дит, приходилось преодолевать все
возможные препоны. И не по вине 
банка. Чтобы получить кредит, Hi- 
до было обойти различные инстан
ции в совнархозе, встречая при этом 
равнодушие, а порой и упорное неже
лание работников управления «во
зиться» с кредитами. Получалось 
парадоксально. Работники пред

приятия, взваливая на себя ответ
ственность за своевременные расче
ты по кредиту, горят желанием по
кончить со старинкой, вывести пред
приятие в один ряд с современно ос
нащенными, а им отказывают в этом, 
даже выговаривают.

Преодолевая все препятствия, мы 
в конце концов добивались выделе
ния кредитов на три года. Установ
ленная тогда его сумма — 200 ты
сяч рублей — не такая уж боль
шая, чтобы враз поднять устаревшее 
хозяйство. И все же кредиты во 
многом помогли нам.

Между отдельными операциями, 
переделами, как мы их называем, 
на первом участке была диспропор
ция. Производительность обжиговой 
печи за месяц составляла три мил
лиона 300 тысяч штук кирпича, а 
формовочного и сушильного отделе
ний — два миллиона 400 тысяч. 
За счет кредита в этом году на уча
стке введено десять тоннельных су
шилок. Бог выгоды: прирост про
дукции в год составит десять мил
лионов' ’'Штук кирпича, себестои
мость одной тысячи кирпичей сни
жается с 23 до 18 рублей 50 ко
пеек. Все затраты окупаются за год. 
Годовая экономия от проведенной ре
конструкции — 102  тысячи рублей.

Часть кредита использована на
ми на увеличение мощностей по про
изводству метлахской плитки. Вы
пуск ее возрос с 35 тысяч квадрат
ных метров в год до 120 тысяч.

Мы уже говорили о втором уча
стке завода. Сейчас здесь проводит
ся модернизация. Место тачек заня
ли электропередаточные тележки, 
козловой кран, устанавливается 
печь. На все это из кредита будет 
израсходовано 115 тысяч рублей. 
Условная годовая экономия от мо
дернизации — 58 тысяч рублей. 
Значит, рассчитаться за кредит мы 
сможем за два года.

В тридцать один рубль обходится 
сейчас одна тысяча кирпичей уча
стку № 3. А будет обходиться в 
18 рублей, когда вместо печи Бокко 
установим современную тоннельную. 
Она станет производить 28 миллио-

В З Я Т  В Е Р Н Ы Й  К У Р С
ХАРЬКОВ. (ТАСС). Претворение в 

жизнь решений сентябрьского Пле
нума ЦК КПСС даст огромную вы
году всем предприятиям, всему на
роду и государству. Взят верный 
курс. Мы горячо одобряем решения 
Пленума. Так говорили делегаты 
партийной конференции Харьковско
го тракторного завода, обсуждавшие 
отчетный доклад парткома.

В третьем тракторном цехе, вы
пускающем колесные машины 
ДТ-20, слесари-сборщики первы
ми встали на трудовую вахту в 
честь ХХШ съезда партии. Об этом 
рассказал на конференция комму
нист В. Логвиненко. Их примеру

следуют и в других цехах завода.
С большим вниманием делегаты 

слушали выступление первого сек
ретаря Харьковского обкома Г. И. 
Ващенко, участвовавшего в работе 
сентябрьского Пленума ЦК КПСС,. 
Он рассказал о работе Пленума.

В ближайшее время конструкторы 
ХТЗ в содружестве со своими колле
гами на Волгоградском тракторном 
заводе, подчеркнул Г. И. Ващенко, 
должны добиться того, чтобы серий
но выпускаемый гусеничный трак
тор этих двух заводов, имеющий оди
наковую мощность и назначение, 
был бы однотипен и по конструк
ции.

нов штук кирпича в год, вместо две
надцати миллионов. ■ Все затраты 
окупятся за четыре месяца.

На будущий год намечается ре
конструкция Асиновского участка, 
что позволит втрое, с восьми до 24 
миллионов штук, увеличить вы

пуск кирпича.
Вот примеры того, что нам дают 

кредиты. Их использование в 1966 
году при относительно небольшом 
увеличении основных фондов помо
жет съем кирпича по заводу увели
чить на 28 миллионов штук в год. 
Предприятие получит 352 тысячи 
рублей экономии —- только от ре
конструкции, лучше будут исполь
зоваться основные фонды.

Уже в будущем году наш завод 
станет работать рентабельно. Мы и 
в дальнейшем будем пользоваться 
кредитами, совершенствовать произ
водство, повышая качество, увели
чивая выпуск продукции.

Решения сентябрьского Пленума 
открывают перед нами большие воз
можности, появится заинтересован
ность в освоении новой продукции, 
имеющей большой спрос. Раньше мы 
испытывали затруднения в сбыте 
своей продукции и не потому, что 
она не пользовалась спросом. Про
сто в этом отношении управление 
промышленности строительных ма
териалов совнархоза не координиро
вало взаимоотношения между изго
товителями и потребителями. Такйе 
неувязки не вызывали заинтересо 
ванности предприятий в Выпуске 
новой продукции.

С ликвидацией межведомственной 
неразберихи система сбыта намно' 
го упростится. Коллектив предприя
тия ведет поиски в создании новых, 
экономических материалов. Уже в 
будущем году мы предложим строй
кам города добротную • глазуро
ванную плитку. Разрабатывается 
технология изготовления золоцемен- 
та. Из него будут выпускаться из
делия особой твердости.

В заключение хочется сказать о 
системе поощрения. Она во многом 
зависела от неустойчивых, «времен
ных» планов. Пленум своевремен
но осудил их, наметил меры к 
устранению жонглирования с плана
ми. Вспоминается такой случай. В 
июле и августе наше предприятие 
сэкономило за счет снижения себе
стоимости продукции 40 тысяч руб
лей. В совнархозе не нашли ничего 
лучшего, как повысить на эту сум
му план по себестоимости. Такой 
подход к делу принижает заинтере
сованность в улучшении экономиче
ских показателей.

Сентябрьский Пленум ЦК КПСС 
наметил действенные меры для со
вершенствования управления про
мышленностью, планирования, сти
мулирования промышленного про
изводства. Осуществление этих мер 
позволяет поднять нашу экономику 
на новые высоты.

А. ЮДИН,
директор Томского завода стро
ительных материалов.

На заводе «Томкабель» в цехах, сменах, отделах 
пропагандисты и агитаторы проводят большую ра
боту по изучению материалов Пленума Центрально
го Комитета Коммунистической партии Советского 
Союза «Об улучшении управления промышленно
стью, совершенствовании планирования и усилении 
экономического стимулирования промышленного 
производства».

НА СНИМКЕ: группа работников первого цеха

ЗНАМЯ ОСТАЕТСЯ У  МАЛИНОВЦЕВ
Юган Альбертович Отсман, секре

тарь парткома колхоза, пришел на 
ферму, когда дойка коров уже за
канчивалась.

—- Поздравляю, Анна Федотовна, 
*— обратился он к доярке Гаври
ловой, — ты первая в районе выпол
нила свое годовое обязательство.

Юган Альбертович раскрыл запис
ную книжку.

1— Вчера подвели итоги работы 
коллективов трех животноводческих 
ферм нашего колхоза, — продолжил 
он, — на первом месте — Малинов
ская ферма.

— А по району какая ферма впе
реди? — поинтересовались доярки.

— У вас знамя остается, у вас,— 
успокоил их Юган Альбертович.

— Это наш скромный подарок 
Пленуму Центрального Комитета на
шей партии, — заявили колхозни
ки.

Четыре года тому назад в посел
ке Малиновка колхоза «Искра» орга
низовалась молочнотоварная ферма. 
Доярок здесь немного — всего ше
стеро. Два года о Малиновских жи
вотноводах особенно и рассказать 
было нечего. Работали средненько.

А потом малиновцы дали. о себе 
знать •— через районную и област
ную газеты обратились ко всем жи
вотноводам с призывом — бороться 
за пуд молока от коровы летом.

Березовские доярки этого же. кол
хоза . и животноводы, Ломовицкой 
фермы колхоза «Первое мая» — 
признанные, вожаки районного сорев
нования — только усмехнулись: 
где уж малиновцам до пуда. Ферма- 
то существует без году неделю.

Пуда в прошлом году, действи
тельно, так и не вышло. Было 14 ки
лограммов молока от коровы в це
лом по ферме, было 15. Доярки Гав
рилова и Коновалова от своих коров 
в некоторые дни надаивали по 16 ки
лограммов и больше молока. И все- 
таки по ферме пуда не вышло.

Но и 14— 15 килограммов не так 
уж плохо. И главное — малиновцы 
поверили в свои силы, в возможно
сти. С этого и началось.

В этом году малиновцы уже уве
ренно заявили — ферма по надоям 
молока будет в районе первой. И до
бились своего. Переходящее крас
ное знамя с Ломовицкой фермы уже 
в начале года перекочевало в «Ис
кру», ,к малиновским дояркам.

— Теперь: это знамя мы пропи
шем здесь навечно, — заявили до
ярки. : , ;

Девять месяцев малиновцы закон
чили хорошо. За это время от каж
дой коровы надоено по 2.700 кило
граммов молока ■— это на 100 кило
граммов выше годового обязательст
ва. А Анна Федотовна Гаврилова на-

М о д и б о  К е й т а  
прибыл в Москву

По приглашению Центрального 
Комитета Коммунистической пар
тии Советского Союза 4 октября 
в Москву с официальным визитом 
прибыл Генеральный секретарь 
партии Суданский Союз — РДА, 
Президент и Председатель прави
тельства Республики Мали Моди- 
бо Кейта.

На Внуковском аэродроме, укра
шенном флагами двух дружествен
ных стран, высокого гостя встре
чали товарищи Л. И. Брежнев, 
А. И. Микоян, Б. Н. Пономарев, 
другие советские партийные и го
сударственные деятели.

При встрече был выстроен по
четный караул, исполнены госу
дарственные гимны Республики 
Мали и СССР-

Видного африканского госу
дарственного и партийного деяте
ля встречали главы дипломатиче
ских представительств, советские 
и иностранные журналисты. .

Центральный Комитет КПСС, 
Президиум Верховного Совета 
СССР и правительство СССР 4 ок
тября дали в Большом Кремлев
ском дворце обед в честь Гене
рального секретаря партии Судан
ский Союз — РДА, Президента и 
Председателя правительства Рес
публики Мали Модибо Кейты, при
бывшего в Москву с официальным 
визитом по приглашению Цент
рального Комитета Коммунистиче
ской партии Советского Союза.

Во время обеда, прошедшего в 
обстановке дружбы и сердечности, 
с речами выступили Первый сек
ретарь Центрального . Комитета 
КПСС I. И. Брежнев и Генераль
ный секретарь партии Суданский 
Союз — РДА Модибо Кейта.

Речи товарищей Л. И. Брежне
ва и Модибо Кейты были выслуша
ны с большим вниманием -и неод
нократно прерывались аплодисмен
тами.

(ТАСС).

\J4yfcop

(слева направо)—Р. И. Гайзер — заместитель ме-| 
ханика цеха, А. Д. Самойленко — нормировщик, I 
В. Г. Маркова — экономист, председатель цехового! 
комитета, С. С. Иванников — начальник цеха, нро-1 
пагандист  ̂Л. П. Домрачева — технолог цеха, Ю. И. Г 
Быковский — старший мастер, пропагандист, В. И. I 
Ворончук — мастер алмазного отделения, секретарь | 
партийной организации цеха обсуждают материалы! 
Пленума ЦК КПСС. 1

Фото Ф. Хитриневича.

ская сталь
ЛЕНИНГРАД, 4 октября. 

(ТАСС). Серийное производ
ство высококачественной жаро
прочной роторной стали освои
ли металлурги Ишорского за
вода. Выпущена первая партия 
— 20 заготовок роторов к тур
бинам и генераторам мощно
стью 100, 200 и 300 тысяч ки
ловатт, изготовляемым метал
лическим заводом имени XXII 
съезда КПСС и объединением 
«Электросила».

Металлурги-ижорцы решили 
в 1966 году обеспечить ротор
ной сталью потребности Ле
нинградского энергетического 
машиностроения.

доила уже более трех тысяч кило
граммов и по-прежнему на первом! 
месте в соревновании доярок района.I

В честь ХХШ съезда КПСС живот-1 
новоды решили до конца года надой | 
молока от коровы в- среднем по фер
ме увеличить до трех тысяч кило
граммов. Новый рубеж и у Анны Фе-| 
дотовны — 3.500 килограммов. Цель! 
всего коллектива фермы — не отда-| 
вать первенства й по итогам’ года.] 
Это возможно. Суточные надои здесь | 
сейчас самые высокие. Ферма хоро
шо подготовилась к зиме — помеще-| 
ния утеплены, отремонтированы, кор-| 
мов в.достатке.

Трудовой успех малиновцев—ощу-| 
тимый вклад в общеколхозную ко
пилку. .

Колхоз «Искра» почти на четыре] 
месяца раньше срока выполнил го-| 
довое обязательство по продаже мо
лока государству. Сверх плана на I 
приемные пункты отправлено более] 
600 центнеров молока. Всего сверх 
годового задания колхоз продаст| 
1.600 центнеров молока.

Каждый день хозяйство отправля
ет на Первомайский маслозавод I 
21—22 центнера молока. И добрая 
половина его ежедневно надаивает- 1 
ся руками Малиновских доярок, ли-| 
деров районного соревнования.

Г. ГАЛАНОВА.
Первомайский район.

[СТАНОВЛЕНИЕ 
Т Р У Б Н О Г О  
Г И Г А Н Т А
Дал первую  п р од укцию  к р у п 

нейш ий в Европе цех по пр ои з
водству эле ктро сварны х т р у б  диа
метром от 159 до 529 миллимет
ров; П остроенны й на Н овомосков
ском  м еталлургическом  заводе.

Вместе с начальником  цеха, 
опы тны м  труб о пр о ка тч и ко м  Е. Ле
оновы м идем вдоль линий  слож 
ного оборудования. Они ра стя ну
лись здесь более чем на четыре 
килом етра.

— М ногие из эти х  агрегатов ,— 
рассказы вает он, — созданы со
ветским !- специалистами впервые 
в мировой м еталлургической  
пр ан ти к» . Вот хотя  бы главны й  
стан непреры вной свар ки  труб  
тонами вы сокой  частоты . В нем 
двадцать ф ормовочны х и калиб
ровочны х устан овок. Управление 
ими полностью  автом атизирова
но,

—Даж е самые и скуш енны е, хор о 
шо зна ко м ы е с  зарубеж ной тех
н и ко й  тр уб о п р о ка тч и ки  встретят 
здесь много н овинок, — отмечает 
и нж енер . — А втом атические стан
ки  и электронны е деф ектоскопы  
производят окончательную  отдел
к у  труб , проверяю т и х  качество. 
Для наблюдения за точны м  вы 
полнением всех техн ологи чески х  
операций  ш ироно прим енено про
м ы ш ленное телевидение.

А. РАГИНСКИИ, 
(корр . ТАСС), 

г . Днепропетровск.
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ЗИМА—У ПОРОГА...

Если  работа  идет по-новому...
ТАЛЛИН, 4 октября. (ТАСС). На численность рабочих в основных це-

столе у главного экономиста одного 
из крупнейших текстильных пред
приятий Эстонии — комбината 
«Балтийская мануфактура» Нины 
Павловны Белугиной газеты с мате
риалами Пленума ЦК КПСС, табли
цы, выкладки, расчеты. С каранда
шом в руках она прикидывает, как 
будет работать предприятие по-ново
му.

— Показатель «прибыль» ста
новится одним из главных измери
телей деятельности промышленно
сти, — говорит Нина Павловна. — 
Но он же — стимул нового роста 
производства. Мы сумеем увеличить

хах примерно на пятую часть, а рост 
выпуска продукции будет измерять
ся несколькими миллионами метров 
тканей. Сверхурочные работы, штур
мовщина, простои — все это долж
но уйти в прошлое.

Часть амортизационных отчисле
ний, ранее передававшаяся в бюд
жет, останется теперь в нашем рас
поряжении. За счет этого мы приоб
ретем в год 150 высокопроизводи
тельных ткацких станков, или 25 
новейших прядильных машин. За 
несколько лет без государственных 
ассигнований мы обновим весь парк 
основного оборудования.

По усадьбе второго отделения зве 
росовхоза «Каргасокский» бродит 
скот. Его пора бы ставить в стойла, 
но... Зияет своими разбитыми окна
ми коровник. Ни одно помещение на 
ферме не готово к приему скота. 
Стекла в оконных рамах телятника 
разбиты, в помещении сквозняк. На
воз от дворов не отвезен, вокруг 
непролазная грязь, даже трудно 
пройти в сапогах.

На ферме строится новый коров
ник. Но когда он будет сдан в эк
сплуатацию, никто сказать не мо
жет. Студенты собрали стены, по
крыли крышу, настлали полы, изго
товили кормушки. Но вот стоило 
им уехать, как строительные работы 
на коровнике приостановились, а 
между тем здесь еще очень много дел. 
На потолке нет земли, окна не за
стеклены, двери не навешены, авто
поилки, доильные аппараты не 
смонтированы, не готово подсобное 
помещение. В нем нет печей. Не 
установлен вакуум насос. Если сей
час не принять срочных мер, то мо
жет случиться так, что скот вновь

будет зимовать в старом коровнике, 
в котором уже демонтировано авто
поение.

Ни в одном скотном дворе нет во
ды. Вышли из строя насосы водона
порной башни, требуют замены изъе
денные ржавчиной трубы, но новых 
нет. Сейчас плотники приступили к 
ремонту шахтного колодца. Но это не 
спасет положение. Главный механик 
зверосовхоза тов. Шевелев уверяет, 
что за 3—4 дня водоснабжение скот
ных дворов будет налажено, но вряд 
ли это случится. Слесарные и другие 
работы ведутся медленно.

Еще больше вызывает тревогу по
ложение с подготовкой к стойловому 
содержанию скота на первой ферме 
этого хозяйства. Вся территория по
селка Пятый километр, где располо
жены скотные дворы, в траншеях, 
залитых водой. По ним строители 
должны были провести водопровод к 
коровнику, но эта работа приоста
новлена. Старая система водоснабже
ния при рытье траншей была нару
шена. Сейчас ни в одном скотном 
дворе нет воды. Для восстановления

водопров о- 
да требует
ся затра
тить много 
сил, а

главное, времени. Весь год на 
этой ферме строится механи
зированный коровник на 200 голов. 
Начальник Каргасокского участка 
«Томсксельстроя» тов. Куницын не 
раз во всеуслышание назначал сро
ки сдачи коровника в эксплуатацию, 
но ни одно из заверений не выпол
нено. ’

Еще недавно здесь плотницкая 
бригада насчитывала 12  человек. 
Сейчас в ней четверо. Не организо
вана своевременная доставка рабочих 
из Каргаска к месту строительства. 
Работа на коровнике начинается в 
1 1  часов дня.

Работы на этом объекте много. 
Еще не настлан пол, не установле
ны кормушки, не начаты монтажные 
работы. Транспортер для очистки на
воза, доставленный в разобранном 
виде, валяется в грязи. На строи
тельство приезжали монтажники, по
крутились возле «железок» и уеха
ли, не сделав ничего. В подсобных 
помещениях чет пола, двери и окна 
не вставлены, в одной из комнат в

нескольких местах потрескалась сте
на.

На ферме работает строительная 
бригада совхоза. Она ремонтирует 
старый коровник и телятник, но де
ла и здесь продвигаются очень мед
ленно.

Не чувствуется хозяйской заботы 
о подготовке к зиме и в первой 
бригаде колхоза «Заря коммунизма». 
В новом коровнике неисправна элек
тропроводка, доярки доят коров 
впотьмах, территории скотных дво
ров не очищены от навоза. Сено к 
фермам не подвезено. Коров кормят 
одним капустным листом. Руководи
тели бригады надеялись на солому, 
но большая часть ее давно съедена 
скотом прямо в поле, а часть сгнила. 
В старом телятнике будет размеще
на группа дойных коров, но поме
щение не готово к приему скота: пол 
не отремонтирован, оконные рамы не 
застеклены.

Первая и вторая фермы зверосов
хоза, первая бригада колхоза «Заря 
коммунизма», о которых идет речь, 
находятся под боком у Каргасокско
го управления сельского хозяйства. 
Где-где, а̂  уж здесь должен быть 
образцовый порядок с подготовкой к 
стойловому содержанию скота. Фак

ты же говорят об обратном. Бывали 
в этих хозяйствах начальник управ
ления тов. Новиков, главный зоотех
ник тов. Горизонтов и другие спе
циалисты. Они обходили скотные дво
ры, толковали с животноводами, обе
щали помочь, но уезжали и забыва
ли обо всем. Проку от такого руко
водства, конечно, мало. Руководите
ли управления принизили требова
тельность к председателям колхозов, 
управляющим ферм совхоза, не спра
шивают с них за своевременную 
подготовку к стойловому содержа
нию скота.

Зима—у порога. Она не будет 
ждать, пока мы раскачаемся. Она 
строго накажет нерадивых.

Рейдовая бригада газеты 
«Красное знамя»:

Л. СУМИН, кладовщик зве
росовхоза «Каргасокский»: 
Л. ШКУРАТОВ, рабочий 
стройучастка «Томсксель- 
строй»; С. СТРОНСКИИ, ра
бочий зверосовхоза: С. ЛА
ПИН, сотрудник газеты «Се
верная правда»; Ф. ТРУН- 
ТОВ, заведующий клубом 
Старого Каргаска; Е. ЩЕ- 
ПЕТКИН, колхозник колхоза 
«Заря коммунизма»: Н. ВО- 
ЛОЧИХИНА, доярка колхо
за «Заря коммунизма».
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картофелеводов

Н А  П А Р Т И Й Н Ы Е  
Т Е М Ы П Р О Б А

Н А  У Б Е Ж Д Е Н Н О С Т Ь
Крутая излучина пойменной реч

ки Ягодной расположила старинное 
село Старо-Короткино Правильным 
прямоугольником. Одна сторона его 
упирается в сохранившийся таеж
ный урман, другай — более длин
ная, с небольшой кривизной у высо
кого моста уходит прямо в поля. 
Рядом с новыми, добротными ДомаМи 
доживают свой век приземистые хи
бары с соломенными крЫйами и иво
выми тычками покосившихся Плет
ней. Но везде, в каждом дворе и па
лисаднике можно увидеть густые по
росли черемух и по-осеннему ярко
сочные гроздья рябин. На этом краю 
села стоит дом Никиты Степановича 
Резонова — ныне пенсионера, чело
века, горячо влюбленного в родные 
места.

Живут короткинцы обычными 
крестьянскими заботами, широко, 
хлебосольно, По-соседски.

Но однажды полевая сторона сёла 
всполошилась:

— Степаныч горит!
— Неужто поджог?!
Сам хозяин, все ещё крёПкий в 

плёЧах старйк, с узкими прбрёзями 
татарских глаз, с сединой на вис
ках, спокойно залил потемневшие 
от ОГйя бревна. Он не жаловался ни 
на поджог, ни тем боЛёе на чью-ни
будь взбалмошную голову, Лишь в 
глубине дуйй скребло подозрение: 
кто-то неспроста хотел пустить ему 
красного петуха, Кому-то не по нра
ву пришлась его прямота.

Да и у соседей зародилось такое 
же подозрение. Разве от них чего, 
утаищь! Всё они давно зйают Ники
ту Степановича как человека без 
обинйков, прямолйНеййогб, нетерпи
мого к недостаткам. Недаром корот
кинцы доверйлй ему широкие функ
ции сельского арбитра и контролера. 
Он и председатель товарищеского 
суда, и внештатный инспектор рыбо
охраны, и член лавочной комиссии, 
и активный селькор местной газеты. 
Ко всему этому добавилась еще одна 
обязанность — председателя груп
пы содействия партгосконтролю Ко- 
роткйнской фермы совхоза «Чажем- 
товский».

Эту роль народного контролера 
Никита Степанович познал еще в 
первые годы Советской власти, ког
да был членом местной организации 
рабоче-крестьянской инспекции. От 
членов сельской коммунистической 
ячёйки взял он ТоГда силу ИДейНой 
убежденности, воспитал в себе их 
черты непримиримых борцов за пра
воту народного дела,

Будущее Обского 
б а с с е й н а

НОВОСИБИРСК, 4 октября. 
(Корр. ТАСС). Сегодня в Академ
городке открылось совещание по 
комплексному освоению водных 
ресурсов бассейна Оби.

Обской бассейн, сказал, откры
вая совещание, академик А. А. 
Трофимук, занимает около седь
мой части территории нашей стра
ны, особенно богатой гидроэнерго
ресурсами, лесом, плодородными 
землями и полезными ископаемы
ми. Поэтому необходимо вырабо
тать самый рациональный вариант 
комплексного использования этих 
богатств.

В совещании принимают уча
стие представители семидесяти на
учных, проектных, отраслевых 
исследовательских институтов, 
производственных организаций, 
планирующих органов.

В тридцать первом сам стал ком
мунистом. Долгое время работал 
председателем сельсовета, парторгом 
обкома в своем колхозе. Но жизнь 
— не те дни, что прошли,-а те, что 
запомнились. Через весь тридцати- 
четырехлеТний партийный стаж про
нес Резонов большевистскую прин
ципиальность тех, кто работал 
ним рука об руку в народном кон
троле, кто учил его строить новую 
жизнь... ЙоэтоМу так восприимчив 
он к недостаткам, так ревниво обё- 
регает правоту.

Перед началом сенокоса побывал 
он со своими активистами там, где 
ремонтируют технику. Не понрави
лись медлительность и яеразвОрот- 
ливость управляющего фермой. До
бился, вынес этот вопрос на обсуж
дение партийного собрания. Говорил 
об ошибках и промахах со Всей от
кровенностью. И прямота возымела 
действие: косари вышли на луга в 
полной готовности.

В другой раз Никита Степанович 
вернулся огорчённым с горохового 
поля. Механик фермы тов. Карташов 
не оборудовал косйлки для сдваива
ния валков. Приходилось выполнять 
эту работу вручную, а, главное, 
каждого гектара недобирают по 
центнеру зерна. Хоть Карташов и со
сед, но в таких случаях приятель— 
приятелем, а дело — делом. Вместе 
с агрономом потребовал От него 
устранить недостатки в уборке го
роха. Но механик только махнул ру
кой на замечание своего соседа: ЧТО 
это ТЫ, Мол, на меня зуб грызешь? 
Не вразумили человека простые бе
седы. На Карташова был оформлен 
материал для начета за потерянный 
урожай.

Да мало лй таких примеров мож
но привести сегодня из жизни ря
дового сельского коммуниста? Один 
раз он со всей своей требовательно
стью потребовал от односельчанина, 
Скотника держать ответ за потраву 
скотом двадцати стогов только сме
танного сена. В другой раз придал 
огласке махинаций бригадира.

— Смотри, СтепаныЧ, как бы 
самого не общипали, — предуп
реждали Резонова его же активи
сты. — Принципиальность, она, 
конечно, нужна, но все же..,

А чего бояться? Правды? Нет, 
он не из таковых. Принципиальность 
— это особая смелость. Люди, вос
питавшие в себе это качество, не 
побоятся предъявить высокую требо
вательность к товарищу, не утаят 
кривды. Не всем нравится их пря
мота. Может быть, поэтому кое-кто 
и отпустит за спиной Никиты Сте
пановича едкое словечко, возможно, 
чья-то недобрая, мстительная душон
ка и подпустила в его дом красного 
петуха.

Хоть и не те годы, что были рань
ше. Однако ничто не сломило стой
кости коммуниста, Но-прежнему Ни
кита Степанович стоит на посту, не
сет свой общественный дозор. Здесь 
он проверил сохранность урожая, 
там выявил браконьеров, а совсем 
недавно вскрыл Неполадки с подго
товкой скота к зимнему содержанию.
И нет ему опровергателей. Налицо 
факты, улики, на его стороне ин
тересы самого дела,

Рассказ о Резонове можйо 
было продолжить. Но из того, что 
уже сказано, видно, как торжеству
ют в человеке воспитанные борьбой 
прямота и честность. Эти качества 
свойственны всем тем, кто умеет 
гореть ярко, кто горячо верит в пра
воту нашего дела. Основу их прин
ципиальности составляет идейная

убеждённость. Это не просто какая- 
то сумма истин и знаний. Идеалы 
коммунизма вошли в их плоть и в 
кровь, стали внутренней сутью. Они 
всегда исходят из интересов партий 
и народа. Никакие соображения 
конъюнктурного илй личного поряд
ка не заставят их поступиться эти
ми Интересами. Именно такими ак
тивными коммунистами сильна на
ша партия.

Встречается, однако, и другая 
«принципиальность». Человек вро
де бы сМёл, настойчив, но Все свое 
упорство растрачивает на удовлет
ворение личного тщеславия. Таким 
себялюбцам ничего не стоит поссорить 
товарищей, расколоть коллектив, 
уйти От общего Дела, а в случае, 
когда поднимается вопрос об от 
ветственности, — встать в позу оби
женного. Бывает И так, что они за
тевают никчемную тяжбу, никому 
не нужные споры, лишь бы уколоть 
кажущегося им «противника». Пос
ле этого они не прочь философски 
заметить:

— У Моей совести тысяча сви
детелей. Я поступил откровенно, 
принципиально!

Нечто подобное можно было за
метить в отношениях между дирек
тором Томской лесоперевалочной 
базы управления местной промыш
ленности т. Гельфандом и секрета
рем парторганизаций, этого пред
приятия начальником тарного цеха 
т. Картушановым. Коммунисты Дол
го замалчивали ошибки друг друга, 
взаимно прощали недостатки. Но 
вот однажды Гельфанд вынужден 
был наложить на своего подчинен
ного административное взыскание. 
С эТого все й началось. Картушанов 
не остался в долгу. Вместо того, 
чтобы Прямо и честно сказать ди
ректору о его слабых сторонах ру
ководства, Он вооружился записной 
книжкой й стал койить в Ией фак
ты о каждом неверном шаге «про
тивника», Каких только не оказа
лось тай запйсей!

Все это приводило к мелким ссо
рам, злопыхательству. Из-за своей 
беспринципности коммунисты не за
мечали, как производственные дела 
на базе пошли на убыль. В конеч
ном счете дело кончилось тем, что 
у обоих коммунистов вскрылйсь 
серьезные промахи в работе. Их 
поведением пришлось заняться Ле
нинскому райкому партии.

Отношения между коммунистами 
должны характеризоваться подлин
ным товариществом, а это Предпо
лагает й высокий спрос друг ё дру
га, взаимную открытую критику не
достатков, Постоянную заботу о под
держании в чИСтоте и незапятнанно
сти зваййя члена Партии. Если ком
мунист замечает, что его товарищ 
по партии Повел себя ошибочно, не
достойно, он обязан обратить на это 
внимание и всеми ДОступ&ыМИ ему 
средствами НрёДостеречь ёго от про
вала, сДёлать все, Чтобы не постра
дало дело.

Коммуниста йе Выбьешь из сед
ла, если он идеййо убежден в пра
воте своего дела. Он не будет заис
кивать, искать компромисс, не пой
дет на сделку со своей совестью.

С. КЫТМАНОВ.

С каждый годом хорошеет молодой город нашей области Асино. 
Вырос здесь микрорайон светлых каменных зданий. Ужё Несколько 
лет трудятся на стройках города Раиса Ивановна Шелепнева (слева) 
н Александра Никблаейна Шутько. В Преобразовании Асина есть И 
йх вклад.

Фото Э. (Иойлова.

В сентябре На картофельные До
ля Центральной и Тогурской ферм 
совхоза еКолпашевский» вышли 
новые машины К-3. Непривыч
ная конструкция их привлекла вни- ■ 
мание рабочих. Это были картофе
леуборочные комбайны. Все узлы 
сложной машины работа1вТ четко. 
Быстро наполняется бункер клуб
нями, хорошо очищенными бт зем
ли. Машинист тов. Трифонов вни
мательно c.AC&Uf в'й работой бгре-' 
сатов. Ботва на поле сочная, гу- 
стак, но кто комбайн# нё АёШаеЬ. ' 
САёдоМ за ним идут две работни
цы, подбирают -случайно выпав
шие клубни. Однако их не густо, и 
вёдра сборЩйЦ почти всегда HtjiTSl. 
Вот бункер, вмещающий до тон
ны картофеля, наполнился, и агре
гат подошел к бурту. Заработал 
‘транспортёр. ПрошЛи считанные 
минуты — и бункер свободен.

— Машина Хорошая, — говорит 
Управляющий Тогурской фермой 
М. Парный, — чистота уборки 
безупречная. Там, где копали вруч
ную, вйЛовой сбор к л у б н е й  соста
вил всего около 1(Ю центнеров с

гёктара, а при комбайновой убдр- 
кё на тех же полях — почти в два 
раза больше.

Такие жё отзывы 0 новой Маши- 
и у механизаторов Централь

ной фермы.
Нёда.Ш со от бурта установлен 

ЬртировдчнЫй агрегат. Это так
те нов'ая Машина в совхозе.

— У неё высокая производитель
ность, — рассказывает директор 
хозяйства М. И. Игнатенко. — 
КйртофёЛЪ, который пЫСуЛйвт сей
час с полей на сортировочный 
пункт, загружает агрегат только на 
одну. треСь, поэтому мы накЦпЛи- 
вёеМ болЬше клубней, чтобы Ма
шины и люди были загружены пол
ностью рабочий день.

Нынче в совхозе было выраще
но 150 гектаров картофеля. На бу
дущий год здесь намерены увели
чить посевы., приобрести еще .два 
комбайна и, таким образом, про- 
иёвод'ство кйртофёля ЛЬлйдСтью 
механизировать. Это даст возмож
ность резко снизить затраты на ' 
вдздёАЫваниё втдй культуры.

А. АЛГИН.
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Д О Б Р О Е  П О Д С П О Р Ь Е
Каждый пропагандист, лектор 

знает, какие неисчерпаемые воз
можности заключены в произве
дениях киноискусства. Убеди
тельными фактами, силой худо
жественного воздействия они по
могают людям полнее понять, 
почувствовать и усвоить то, о 
чем говорится в лекции, беседе.

Те, кто изучает историю 
КПСС, просмотрев фильм 
«Страницы великой жизни», по
лучат яркое представление о 
деятельности основоположника 
научного коммунизма Карла 
Маркса, ёго дружбе и совмест
ной работе с Фридрихом Энгель
сом. А какой ценный и интерес
ный материал дают фильмы 
«Владимир Ильич Ленин», 
«Здесь жил Ленин», «Знамя 
партии», «Рукописи Ленина», 
«Страницы бессмертия» и дру
гие.

Многие сотни фильмов и ки
ножурналов рассказывают о со
ветском человеке — строителе 
коммунизма, о движении бригад 
коммунистического труда, о до
стижениях современной науки и 
техники. И каждый из них — 
доброе подспорье в работе про
пагандиста и лектора.

В фильмофонде Томской об
ластной конторы по прокату 
фильмов и в ее отделениях на
считывается десять с лишним 
тысяч копий хронйкально-доку- 
МентаЛьйых, научНо-популйрных, 
видовых, учебных фильмов.

В этом году впервые выходит 
на экраны страны кинокурс 
«Обществоведение», состоящий 
из 12 фильмов. Шесть йз них 
уже поступили к нам. Кинокурс 
поможет слушателям системы 
партийной и комсомольской 
учебы, школьникам старших 
классов получить знания по 
основам марксизма-ленинизма 
в наглядной и доходчивой фор
ме.

Многие лекторские группы, 
Пропагандисты уже планируют 
занятия с использованием этих 
фильмов. Например, партийный 
комитет совхоза «Тунгусовский» 
Молчановского района наметил 
провести два цйкла кинолекций 
по основам марксизма-лениниз
ма. Первый цикл йз шести Нинб- 
лекций будет организован на 
всех фермах и на центральной 
усадьбе совхоза.

Намечено, какие занятия в 
совхозных начальных политиче
ских школах и школе беков

марксизма-ленинизма будут со
провождаться демонстрацией 
фильмов на историко-революци
онные и другие темы.

На фермах созданы массовые 
кинолекторий для населения. 
ПарткбМ и лекторская груйпЭ 
прй средней шкоЛё разработали 
для кинолектория 14 тем. К каж
дой йз йих Подбираются худо
жественные, хроникальные, на
учно-популярные фильмы.

В Молчановском районе не 
только в этом совхозе заботят
ся об использовании кино в се
ти партийной учёбы, лек
ционной пропаганде, В Молча
нове, Могочинв и Новостройке 
продолжают работу нароДныё 
университеты культуры, в райо
не создаются университеты- для 
родителей. И здесь будут ис
пользоваться пройзвёДёния кй- 
йо. Создаются 16 постоянно дей
ствующих Кинолекториев.

Серьёзно готовится йспбльзб- 
вать Кино в системе Партийной 
учебы и в массово-политической 
пропаганде Колпашевский гор
ком КПСС. В лекционной зале 
горкома йарТйй и в четыре* 
крупных посёлках района наме
чено провести цикл Кйнблёкций 
по марксистско-ленинской тео
рии. Кинокурс «Обществоведе
ние» будет и в средних школах. 
Продолжат работу с широкий 
показом фильмов народные уни
верситеты в домах Культуры

г . , Колпашева, поселков Тбгура 
й Матьйнги. В 21 сельском клубё 
создаются постоянно действую
щие массовые кинолекторий.

В КдШеВнйКбвсйрм районе S 
этом учебном году приступают 
К работе два народных унивёр- 
ейтёта Куйьтуры, 25 йосТбянно 
действующих кинолекториев. В 
25 селах будет проведен цикл 
кинолёкцйй по основам марй- 
ёйзма-ЛёниййЗма.

В Колхозе Имени XXI съезда 
КПСС впервые в области создан 
народный киноунйвёрситёт « Зна- 
нйё», в котором раз в нёдёлФ 
колхозники будут смотрёть на
учные фильмы, комментируемые 
преподавателями средней ШКб1 
лы.

Умелое использование кино в 
партийной и комсомольской учё
бе, В Массбйой Пропаганде полй1 
тичеекйх И технических знаний 
'требует внимания и заботы со 
стороны отделов пропаганды й 
агитаций горкомов й райкомбй 
КПСС, руководителей лектор1 
СКих групп, всех работников кй- 
нофикации и кинопроката.

Долг дирекции циносети и кй- 
нопрокаТа, каждого киномехани
ка и моториста — воврёМя вв)- 
полййТВ заявки на фйльмы, по
стоянно информировать общест
венность б поступлении новых 
произведений кино.

инструктор обкоман- * я а
‘«А к-

Где купить бочонок?

АЛМ А-АТА. Около 10.000 негативов с изображением  небес
н ы х  тел и уча стков  звездного неба насчиты вает ф отокаталог 
А строф изическо го  и нститута  Академ ий н а у к  Казахсной ССР. 
В распоряж ении  у ч е н ы * более десятка  телеенопов, снабж ен
н ы х  ф отокам ерам и. Изучая сн и м ки , учены е получаю т сведе
ния о строении Вселенной.

НА СНИМКЕ: сотр уд н и к  инсти тута  Э. Ерош евич определяет 
координаты  тум анностей  для составления каталога .

(Фотохроника ТАСС).

Осенью Нынче она щедрая. Мас
са огурцов, помидоров и урожай 
грйббй, какого не было Много лёт.

После работы, в выходные Дни 
тысячи Томичей, на любом виде 
транспорта, устремляются в лес и 
возвращаются с полными корзина
ми и ведрами. Но... Собрать-тб 
собрали, а во что засблйть?

Те, кто не испытал на себе «за
бот» торгующих организаций о по
купателя*, замачивают грибы Во 
что попалб) а. утром боДро отправ
ляются в магазин. Только напрас
но.

— Где можно купить бочонок?
С таким вопросом обратились

мы к начальнику торгового отдела 
областного управления торговли 
АнТойЙне Пайлбвнё Сальниковой.

— Бочкотарой торгуют магази
ны горпромторга и база «Рослес- 
стройтбрга», — увёрёнйб бткётйЛа 
она.

— В каком магазине можно ку
пить бочонок? — , спросйли мы у 
директора ТорпрбмТбрга Т. Мбш- 
киной

— Бочек у нас в продаже нет.
— Бы можете даТь справку о 

той, скойькб Bain торг должен 
был проДаТь населению бочек и 
сколько продал?

— Конечно, к вечеру такую 
справку принесем...

Прошел вечер, еще один день и 
еще одна йочь, но тщетно Пыта
лись МЫ разыскаТь либо справку, 
либо саму тов. Мошкину. И вдруг 
повёЭлб; напали йа Товароведа Га
лину Васильевну Аникину.

— Вы о бочках? Вам оставили 
бочонок в магазине (?1),

И она назвала номер магазина.
— Да мнё-то нинакбго бочонка 

не надо. Меня интересует, сколь
ко вы и* проД&ЛЙ в Этом ТбДу на
селений Сброда Томска?

— 24 штуки.

— А сколько должны были 
продать?

— Тысячу штук, но наш пб1 
етайщик — карТбнажнНя фабрика 
нё ВЫполйяет своих дбговорйМ* 
Обязательств.

Директор базы «Рослёсстрой1 
торга» Самуил Абрамович Горе
лик поясняёт:

— А мы от картонажной фаб
рики должны были получить В 
1965 году 1 505 бочонков, В трМ 
числе в третьем квартале — 1.206 
Штук: а йЬлуЧйлй Всего ЛИШЬ 335. 
Мы завезли в Томск 400 штук бой
чей уже бывших в употреблении, 
подремонтировали и продали. До
говорились с Тимирязевским лес
промхозом й закуййлй у Пего окб* 
ЛЬ 155 бочек, кбтбрые Таййф про
дали. Но это все—капЛя В Мбрё. 
Сейчас мы поставили бондарёй на 
тарном складе, они ежедневно ре
монтируют до 25 бочек, и склад 
продаёт их населению.

ПбёлеДний звонок директору 
ИартОйаЩйбй фабрйкй Михаилу 
Григорьевичу НикйТйну.

— Да. Мы ДбЛШны былй По
ставить ТОрйроМторгу и базе «Рос- 
лесстройторга» две с половиной 
тысячи бочек, но не сделали это 
из-за отсутствия квалифйцйрован- 
ных рабочих. У нас работает 
вместо 12 по штату 2 — 3 челове
ка. .Ежедневно по плану мы обя- 
зйнЫ иЗго га Вливать более 5б 66- 
чбнков, а деЛаем 5 —7 Штук.

Грибы кончаются, но впереди 
засолка капусты, а с нею йбвые 
мытарства, беготня по городу в 
поисках тары.

Где же купить бочонок в на
шей лесной области, тбйариЩй 
СаЛьнйкойа, НиййТйй и другйё от1 
ветсТВейнЫе ТоВВрйЩи за обеейё- 
чекйё населений нёобхоДимВ1Ми 
предметами домашнего хозяйства?

С. ПОЗДНЯКОВА.
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Т О В А Р И Щ  О Т О В А Р И Щ Е Т р а к т о р н Ы й  д о к т о р
Т Р Е В О Ж Н Ы Й  С И Г Н А Л

Г И Б Н Е Т  Д Р Е В Е С И Н А
Постоянные дожди сорвали 

график работ по заготовке и вы
возке леса на Малобрагинском 
лесопункте Ергайского леспром
хоза. Л юсвозные дороги стали 
непроходимы. Прекратилась 
работа и по отгрузке древесины 
для народного хозяйства с ниж
него склада из-за поломки кра- 
йа, который увели на ремонт на 
неопределенный срок. А у нас 
на берегу лежит еще 30 тысяч 
кубометров готового к отправке 
леса. Время уходит. Лес, кото
рый останется не отправленным

в ртом году, наполовину поте
ряет свое качество. У нас еЩе 
есть древесина, которая лежит 
с 1963 года. Сейчас она не
пригодна даже на дрова. Что
бы не постигла такая же участь 
Имеющийся у йас деловой лес, 
руководству леспромхоза необ
ходимо в ближайший срок 
вместе с комбинатом «Томлес» 
принять меры для быстрейшей 
его отгрузки.

И. НЕКРАСОВ, 
рабочий МалОбрагйнскоТЬ 
лесопункта.

Михаил Филип
пович, почему вы не 
подписали наряд?

— Брачок допустил, 
Молодой человек. Пе
ределаешь — подпи
шу,.,

— Я н  тебе, Филип- 
пыч, Извини, что домой 
нагрянул. Но не ладит
ся у нас что-то в се
мье...

— Мы из детсада. 
Вмешайтесь, пожалуй
ста..;

И каждому найдет 
своё слово — кому 
строгое, кому душев
ное— этот коммунист, 
механик-контролер спе
циализированных мас
терских Томского рай

онного отдёлёния 
«Сельхозтехники». По
может. Посоветует. На 
путь наставит. Такой 
уж человек Михаил 
Филиппович Игнатов.

Ему уже скоро на 
пенсию. Но не думает 
об этом часе Михайл 
Филиппович. Некогда.

Им прожита боль
шая честная жизнь.

Сначала Игнатов 
крестьянствовал. Учить
ся не пришлось. Тру
дился на поле от зари 
до зари, скот пас. Но 
тяга, к знаниям взяла 
Свое. В тридцатых го
дах, когда на сёлё по
явился первый трактор, 
день й ночь не отходил

от тракториста: «А это 
зачем?.. А это?.. Рас
скажи, покажи...»

Удивились в Цыга
нове, когда увидели 
однажды паренька за 
руЛем.

Стал трактористом. 
Потом бригадиром
тракторной бригады. А 
вскоре осуществилась 
его давняя мечта: на
правили учиться в Ко- 
лывансную школу ме
хаников.

Окончил её — напра
вили в Туганскую МТС 
старшим механиком.
В партию вступил 
ровно' двадцать лет на
зад.

А какая там была

станция? Горе одно; 
Жалкие мастерские, 
расположенные в двух 
сросшихся вместе кре
стьянских ■ ДоМах. Пи 
оборудования, ни тек
инки. Тракторы — их й 
старое время «козла
ми» называли, да ко
лесные...

Шли годы, обретал 
Михайл Фйлйппович 
бпыт, знания. Мйогое 
Дало ему самообразова
ние. Обратись к йёМу 
сейчас с любым вопро
сом — в карман за 
словом не полезет: спе
циалист своего дела 
наш Михаил Филиппо
вич. И очень справед- 
ливый, требовательный

человек. Потому и на
значили его механиком- 
контролером.

Ёйу доверена окон
чательная приёмка ои- 
ремонтированнЫх мб- 
тбров в испытательном 
Цехе. Здесь проверяет
ся им йе только Пра
вильность сборки уз
лов мотора, но и 
его дыхание — 
мощность. Какую ра
зовьёт Мощность мо
тор и будет ли он экб1 
нбмнб раехбдовать Гб- 
рючёе,—- вот что в Пер
вую очередь интере
сует Михаила Филип1 
йбвича. Точно Доктор, 
выслушиёаёт он njMbc
г т л г т т  Т т г * г , л л ч , л г л

Чувствует йёрёббй, — 
не считаясь с личным 
временем, начнет со 
сдающим рабочим пе
ребирать врбДё бы хФ 
рошо действующий от- 
ремонтйроваНный мб- 
тор. Мотор с браком 
Михаил Филиппович 
не выпустит, не даст 
ему паспорта. Придир
чивость к качеству ре
монта пбрбЙ снижает 
процейт Выполнения 
йлайа ftd Валу, Й0 &4Т6 
ёЬвёётЬ коМмунйеТа Иг
натова чиста. Государ
ственные интересы дЛя 
него — превыше всего;

Честный труд, добро
совестное отношение к 
общественным поруче

ниям создали ему В 
коллективе «Сельхоз
техники», во всей на1 
шей Малиновке боль
шой авторитет. Часто 
Михайла Филиппови
ча избирают или секре
тарём парторёаИизайии 
или его заместителем. 
Единодушно отдают 
ему голоса при выборах 
в депутаты сельского 
Сокета односельчане.

Он воспитал замеча
тельных детёй — тру1 
жейИков. Внуки 6 свб- 
ем дедушке души йё 
чают. Даже сельские 
мальчишки идут к нему 
за справедливым рёшё- 
Нйем.

Н. СОБОЛЕВ,
4. Малиновка.
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Москва, 4 октября. (Корр. 
ТАбС). 30-летию VII конгресса Ком
мунистического Интернационала бы
ла посвящена научная конференция, 
состоявшаяся сегодня в Колонном 
залё ДоМа Союзов. Этот конгресс, 
проходивший в Июле—августе 1935 
года в Москве, вошел в историю ос- 
воббдительного движения угнетен
ных народов как могучий призыв И 
едйнению всех революционных и 
демократических сил перед угрозой 
наступления реакции и фашизма. 
Делегации 65 братских партий обсу
дили тогда насущнейшие BottpOcti 
международного рабочего движения. 
Выводы, которые, сделали коммуни
сты на этом конгрессе, выдержали 
испытание временем.

Отметить знаменательную дату в 
Колонный зал пришли сотрудники 
Академии наук СССР, Института 
марксизма-ленинизма при ЦК КПСС, 
Академии общественных наук при 
ЦЙ КПСС, коммунисты-ветераны, 
партийные и профсоюзные активи
сты. В работе конференций приняли 
участие представители братских 
коммунистических партий:' предсе
датель КП Испании Долорес Ибарру
ри, генеральный секретарь ЦК Си
рийской КП Халед Багдаш, участво
вавшие в VII конгрессе, а также 
председатель КП Австрии Франц Му- 
ри, перйый секретарь ЦК КПБрерии 
Коётас Колияннис, председатель Бю
ро ЦК Народной партий Ирана Реза 
Радманеш, член Президиума ЦК КП 
ЛЫксеМбурТа Жан Киль, председа
тель Административного совета ин
ститута Мориса Тореза (Франция) 
Жбрж Коньо, участник VII конгрес
са Коминтерна, директор института 
ийени Антонио Грамши (Италия) 
Франко Ферри, старейший деятель 
КП СП1А, участник VII конгресса 
КбМинтерна Александр Трахтенберг 
и Другие.

Открывая Конференцию, член Пре
зидиума ЦК КПСС, секретарь ЦК

! С И Х О Т Э - А Л И Н Ь С К А Я  НОВЬ

рабочего класса в борьбе против им
периалистической реакции, против 
заеилйя монополий, за деМбкратию и 
социалйзм, условием новых побед 
национально-освободительного дви
жения народов, условием победонос
ного развития Нсего мирового рево
люционного проДёсСа.

— Идеи VII конгресса Коминтер
на, — сказал в заключение М. А. 
Суслов, — живут и развиваются в 
теории и практике современного 
коммунистического движения. Они 
зовут нас еще болёе уйорно стре
миться к сплоченности, к борьбе про
тив сил империалистической реак
ции и войны, за великие цели рабо
чего класса —- социализм и комму
низм.

С Докладом «Историческое зНаче-

мическая и политическая обстановка 
в мире в карие изменилась. Фашизм 
разгромлен, возникла мировая со
циалистическая система. На обшир
ных пространствах земного шара 
Нобедоносно развернулось нацио- 
нальНо-освободитеНьНее двйженйе, 

поД его ударами политически рухНу- 
ла колониальная система империа
лизма. Основное наНрабЯеййе все
го общественного развития опреде
ляется ходом и результатами сорев
нования двух систем — капитали- 
стичеекей и социалистической. 6 
процессе эТой борьбы СоЦИаЛизМ Все 
более Превышается в решающий 
фактор развития Человеческого об
щества. МироВая социалистическая 
система, сйлы Мйра, демократии й 
Социального прогресса вСё В бОЛь-

народного фронта, ставшую неотъем
лемой частью новой стратегии ком
мунистического дВиженйя.

В народном фронте коммунистиче
ское Движение нашло такую форму 
объединения нового Типа, в кото
рой рабочий класс выступал геге
моном борьбы за антифашистские, 
общедемократические цели, йодводя 
народные массы шаг за шагом к но
вым рубежам борьбы.

Говоря о необходимости едине
ния всех антиимпериалистических й 
демократических сил, докладчик 
подчеркнул: боёВой Лозунг Йомий- 
терна «Пролетарии Всёх стран И Уг
нетенные НароДы, соединяйтесь!» 
сейчас больше, Чем Когда бы to ни 
было, выражает настоятельную не
обходимость единства революцией-

Н а у ч н а я  к о н ф е р е н ц и я ,  по  
3 0  -лет ию  V I I  конгресса

св я щ е н н а  я 
К о м и н т е р н а

КПСС М. А. СусЛОв сказал:
— Тридцать лет назад в этом 

здании, в этом зале, где мы собра
лись, состоялось знаменательное со
бытие в Историй мирового коммуни
стического движения — седьмой 
конгресс Йомйнтерна.

Вся работа конгресса была прони
зана творческим Духом великого уче- 
нИя Маркса—Энгельса—Ленина. 
Коллективным разумом мирового ком
мунистического движения были вы
работаны НоВые стратегические и 
тактические формы и методы рево
люционной деятельности коммуни
стов, соответствующие изменившим
ся условиям борьбы.

Седьмому конгрессу КоМйнтерна 
принадлежит поистине выдающееся 
значение. Его идеи не утратили сво
ей актуальности и для наших дией^,. 
ойи помогают решению задач, стоя- ' 
щйх и ныне перед коммунистиче
скими и рабочими Партиями.

Стратегическая Линия На един
ство рабочего класса и всего демо
кратического движения — это то 
основное, главное, что дал седьмой 
конгресс Коминтерна мировому ком
мунистическому движению.

М. А. Суслов говорит далее о том, 
чТо единство и сплочённость всех 
демократических, антиимпериалисти
ческих Сил современности — жиз
ненная потребность нашей эпохи. 
ОНи являются условием новых побед

ние VII конгресса Коминтерна и со
временное коммунистическое движе
ние» выступил член ЦК КПСС, члён- 
корреспондент -Академии наук СССР 
А. М. Румянцев.

— История марксистской мысли, 
— сказал докладчик, — знает не
мало примеров, .когда положения, 
возникшее й сформулированные в 
СВЯЗИ с Теми Илй иными историче
скими событиями, с течением вре
мени не только не потеряли своего 
общественного звучания, но, наобо
рот, еще полнее раскрывали свою 
глубину и непреходящее значение.

Йменйо ТаКйМИ Являются многие 
выводы, сделанные международным 
коммунистическим движением в се
редине 30-х годов, которые нашли 
выражение в исторических решениях 
седьмого конгресса.

Каковы эти выводы конгресса? 
Во-первых, идея борьбы против во
енной опасности И фашизма, за мир 
и демократию, Материально подкреп
ляемой всей мощью первой социали
стической державы — СССР. Это — 
идея борьбы за единство рЯдов рабо
чего класса, за единый Пролетар
ский фронт. Это — сплочение всех 
антифашистских, демократических 
сил, создание народного фронта. 
Идея борьбы за демократию как со
ставной части борьбы за социализм. 
Это — идея укрепления единства 
всех мйровых революционных ан- 
тйймпёрйалЙСтичеСкйх сил, в том 
чйсле — идея взаимодействия рабо
чего движения и национально-осво
бодительных революций. Й, наконец, 
идея борьбы за укрепление сплочен
ности коМмуййсТйческОго движения, 
ЭДМШ и идеологии Правого оппорту
низма, догмайзма и Сектантства.

Конгресс разработал важнейшие 
Стратегические и тактические уста
новки коммунистического движения 
применительно к Изменившимся ус
ловиям борьбы рабочего класса за 
действительно революционное • пре
образование мира. Его решения, на
правив внимание й сйЛы коммуни
стов на выполнение неотложных 
Первостепенных задач — на борьбу 
с угрозой войны И с фашизмом, ис
ходили тем самым из насущных ин
тересов всего человёЧества.

В HaHie время социально-эконо-

шей степени принуждают капита
лизм к мирному сосуществованию 
противоположных СОЦиаЛВНо-Зконо- 
Мических систем. Капитализм пере
стал быть системой, доминирующей 
в мире. Это прежде всего и предопре
делило вступление капитализма в 
Новый, третий этап своего общего 
кризиса.

В современном мире борьба ста
рого и нового, капитализма и социа
лизма, империализма И осйОбодйТель- 
ного движения достигла Огромной 
Остроты. Военная туча висит над 
человечеством постоянно — угроза 
то отдаляется, то приближается, Все 
знают, что сейчас речь может идти 
не просто о мировой войне, но и о 
существовании человечества. При

мер американской агрессий 80 Вьет
наме особенно ясно свидетельствует 
о том) что в мире есТь немало им
периалистических ПОЛИТИКОВ) кото-4 
рые предпочитают не задумываться 
над последствиями своих авантюри
стических действий. Борьба прОтйв 
попыток агрессивных сил нарушить 
мирное сосуществование государОТЬ 
приобретает колоссальное значение.

НыНешнЯЯ ойвсйая Международ
ная сиТуацйЯ требуеТ Высокой ак- 
тивноети и сплочения всех без и с 
ключения отрядов трудящихся, всех 
людей, заинтересованных в сохра
нении и укреплении мира;

Далее докладчик остановился На 
тезисё: «Борьба за Демократию — 
составная часть борьбы за социа
лизм». ИсхоДЯ Из лениНСКОГо ука
зания изыскивать формы развития 
демократий, СёгоДня братские пар
тии ищут конкретные пути, кото
рые дали бы возможность вести 
борьбу за расширение и обновление 
демократии, за насыщение ее новым 
классовым содержанием, Через борь
бу за радикальную демократическую 
программу, программу коренных СО 
цИальнО-эКоноМическИх и политиче
ских Преобразований массы вплот
ную подходят к осознанию несовме
стимости демократии и капитализма

Для победы над фашизмом было 
недостаточно сил ОдИОГо рабочего 
класса, даже и объеДИнёИИОГО. Имен
но поэтому коммунистами был взят 
курс на политику шйрокОГО союза с 
непролетарскими массами, политику

К Н И Ж Н А Я  
П О Л К А СЛОВО О НАШЕМ ЖУРНАЛЕ

Недавно мне довелось побывать 
в ряде колхозов и совхозов Том
ской области, а также На Нолях и 
фермах сельскохозяйственной 
опытной станции. Естественно, 
как редактор я интересовался 
прежде всего тем, кто читает наш 
журнал «Сельскохозяйственное 
производство Сибири и Дальнего 
Востока», насколько он удовлет 
воряет тружеников села, какие 
проблемы волнуют томичей. Отве
ты были разные, но суть их своди
лась примерно к следующему: 
журнале много полезных и нуж
ных материалов, которые помога
ют в практической работе, но 
встречаются статьи серые, слу
чайные. Другие говорили, Что 
журнал плохо пропагандируется 
на местах, многие сельские акти
висты о нем даже не знают. И, 
наконец, последнее: журнал мало 
публикует материалов о делах и 
жизни земледельцев и животно
водов Томской области. Конечно, 
отмечали товарищи, мы с боль
шим интересом изучаем опыт со
седей: новосибирцев, омичей, ал
тайцев, кемеровчан, но у нас на
коплен и сгой богатый Опыт, ко
торый полезен не толькб для на
шей области, но и для соседних 
областей. Его-то и надо обобщать.

Из всех этих товарищеских по
желаний и критических замечаний 
редакция журнала сделала соот
ветствующие выводы. Мы несколь
ко расширили круг авторского ак
тива, укрепили с ним связи, и это 
позволило нам шире освещать 
жизнь колхозов и совхозов Том
ской области. Сейчас в каждом 
номере журнала публикуются две 
—Трй статьи из Томской области, 
авторы которых поднимают важ
ные вопросы развития сельского 
хозяйства.

И все же материалов из Том
ской области в нашем журнале 
печатается еще мало. И коллек
тив редакции работает над тем, 
чтобы исправить этот недостаток.

Хочется коротко рассказать о 
планах журнала на 1966 год,

G августовского номера журнал 
преобразован в научно-производ

ственный. Диапазон его деятель
ности зИаЧНтёльно расширился, 
усложнились й задачи. Теперь мы 
должны широко, в Популярной 
форме показывать достижения био
логической й сельскохозяйственной 
науки, перспёктйвы ее развития, 
с научных позиций глубоко осве
щать опыт передовых колхозов и 
совхозов Нашей зонЫ, вДумчиво 
анализировать причины отстава
ния отдельных отраслей сельско
го хозяйства. Понятно, что решить 
эти задачи можно лиШв при усло
вии активного привлечения к уча
стию в журнале организаторов кол
хозного и совхозного производства, 
передовых людей нашей деревни, 
Специалистов сельского хозяй
ства, ученых.

Среди издающихся Министер
ством сельского хозяйства РСФСР 
журналов наш журнал является 
единственным своеобразным в 
смысле тематики и проблем, осве
щаемых на его страницах. Это вы
зывается своеобразием нашего 
края, его необъятной территорией, 
резкими контрастами в прйродно- 
экономических условиях.

В журнале наряду с основными 
разделами — экономика и органи
зация сельскохозяйственного про
изводства, земледелие, животно
водство — широко освещаются 
вопросы садоводства, луговодства, 
пчеловодства, охоты, звероводства, 
рыболовства, охраны Природы и 
другие вопоосЫ. Много места от
водится опыту сельского строи
тельства и механизации трудоем
ких процессов.

Первостепенное Место в журна
ле в новом году, как И теперь, бу
дет отводиться претворению в 
жизнь решений мартовского Пле
нума ЦК КПСС.

На страницах журнала вводит
ся рубрика «Трибуна специали
ста»». Мы предоставим слово спе
циалистам Дйя обобщения передо
вого опыТа, а также дЛй полеми
ки и товарищеской дискуссии по 
отдельным Проблемам сельскохо
зяйственной практики и науки. 
Предполагаем одни Номер спёцй- 
гШьйб посвятить вопросам мелио

рации, благоустройства й осуше
ния заболоченных земель. Редак
ция намерена широко обобщите 
опыт наших льноводов и лугово
дов. Готовится специальная под
борка о проблемах сельского хо
зяйства ТоМскОй Области. В план 
включены танже статьи томичей 
об опыте возделывания кормовых 
культур, о севооборотах на под
золистых почвах, об интенсивном 
развитии молочного Н мНСЙОТО ЙШ- 
вотноводства, о новом методе со
держания скота, о рациональном 
использовании земли, о внедрений 
хозяйственного расчета в совХЬ- 
зах, о специализации И оптималь
ном размере хозяйств.

Большой Популярностью Среди 
чиТаТелей пользуются рйзДёлы 
«Люди трудового подвига» и оЧер- 
ки о Передовиках сибирской де
ревни.

В журнале имеются также раз
делы «Для дома, для семЬН», «6т- 
веты на вопросы читателей», 
«Юридическая консультаций», ко
торые постоянно знакомят читате
лей с важНеЙШНМН МероприЛТйя- 
ми, НрОВЬДИМЫМи Министерством 
сельского хозяйства РСФСР.

Конечно, в журнале еще много 
недостатков. Не все наши мате
риалы удовлетворяют читателей. 
Мы хотели бы, чтобы томичи вы
сказали свои критические замеча
ния и пожелания о том, каким дол
жен быть журнал в 1966 году.

У нас сейчас СЛоЖиЛся постб4 
янный Круг Читателей, которые 
пользуются журналом в Повсе
дневной своей работе. Но за пос
леднее время в колхозы и совхозы 
пришло немало новых людей. По
полнилась и армия специалистов 
молодыми кадрами. ХотеЛОСЬ бы, 
чтобы каждый руководитель хо
зяйства, отделения, бригады, фер
мы, каждый специалист сельско
го хозяйства был не только под
писчиком на наш журнал, но и ак
тивно участвовал в его работе.

М. ФИЛИМОНОВ, 
главный редактор журнала 
«Сельскохозяйственно]

нв!х сил совреМеййости т  Мйровбй 
сьйййлйСТйчёекой ейётемы, между
народного рабОчеТо й йаййонайЬйб- 
осйОбодйтельного движений.

МАрйсйЗй йнТёрнаДиойалей по 
своему существу, ибо это учение о 
всеобщих законах общественного 
развития, каковы бы ни были кон
кретные формы их проявлений в 
каждой стране. Интересы единства 
коммунистического Движений требу
ют всестороннего учета этих кон
кретных форм и вместе ё тем твердо
го отстаивания единых интернацио
нальных целей освободительной 
борьбы. Именно правильное сочета
ние ИйТерйацйОнайЬных и нацио

нальных задач, самостоятельности и 
взаимопомощи различных пото
ков освободительного движения 
дёяают это единство великой, нёпо-4 
бедимой сйлой.

Все своеобразные трудности ро
ста коммунистического движения 
Могут преодолеваться на основе 
сйлочейия, единства движения, раз
витий совместною действий.

Даже при наличии разногласий, 
касающихся рйда проблем теории и 
тактики, вполне возможно и необ
ходимо добиваться единства дейст
вий в общей борьбе против империа
лизма, колониализма и неоколониа
лизма, В оказаний всемерной йоД- 
держки освободительному двйженШо 
народов, Ь борьбе за ЬсёОбЩий мйр 
и мирное Сосуществование госу
дарств С различным социальным 
строеМ,

затем на конференции с сообще
нием «ТридЦатЬ лёт борьбы Между
народного коммунистического Дййжё- 
нйй за мйр; проТйв аТрёсСиВНОй поли
тики йййерйалйЗМ» ВЫСТуййЛчлен 
ЦК КПСС академик II. Н. Пбсйелов. 
О проблемах единства рабйчёго ДВИ- 
жёййя И йДеЙНо-ЙОлИТИЧёскОй борь
бе вокруг наследия VII конгресса 
Коминтерна говорйл доктор истори
ческих наук Т. Т. Тимофеев. «Воп
росы единства сил социализма и на
ционально-освободительного движе

ния» — такОва ТеМа выступления 
академика Е. М. Жукова.

Участники конференции теп
ло приветствовали выступления 
Ж. ЁРньо И Ф. Ферри.

В фойе Колонного зала на выстав
ке, организованной Музеем К. Марке
са й Ф. Энгельса, били экспониро
ваны материалы VII конгресса Ко
минтерна.

НА СНИМКЕ: геологи комбината «Сихали» ведут поиск 
в отрогах Сихотэ-Алййя.

l i i i H a l H i i «■■Si
(Фотохроника ТАСС).

................... .

йзвбдстйо Сибири Й 
Востока».

НрЬ- 
.альнегб

ш ш н Ш Г С В Е М К А !

В Ы С Т У П Л Е Н И Е  
Ф И Д Е Л Я  К А С Т Р О

ГАВАНА, 4 октября. (ТАСС). 
КбММунйеТиЧёскай йарТйй Кf - 
бы — так теперь называется 
партия кубйнокйх марксистов- 
ленинцев. Об этом сообщил Йёр4 
вый секретарь ЦК партий Фи
дель Кастро, выступай вчера 
вечером на торжественном со
брании, посвящеНноМ созданию 
руководящих органов партии.

Фидель Кастро указал В сво
ем выступлении, что Страна с 
радостью и энтузиазмом встре
тила весть о создании Цент
рального Комитета партии! В 
него вошли лучшие из тех, кто 
боролся за победу революции, 
зА укрепление и ..защиту ёе за
воеваний.

Фидёль Кастро сообщил, что 
Центральный Комитет на своем 
НервоМ заседаний,, 2 октября 
утвердил состав Политического 
бюро, секретариата и комиссий, 
а Также Принял два других важ
ных решения: о создании пар
тийного органа печати газеты 
«Гранма» вместо двух сущест
вовавших до сих пор газет «Ой» 
и «Революсьон» и о переимено
вании Единой партии социали
стической революции Кубы 
номмунистйчееную партию 
бы.

Фидель Кастро уделил боль
шое внимание единству рядов 
партий й мировбгб коммунист 
ческого и рабочего движения ~ 
сложных условиях борьбы 
сильным врагом, в условиях, 
когда имеет место разделение 
революционных сил в мире, на
ша политика — это самое тес
ное единство, подчеркнул пер
вый секретарь ЦК Компартии 
Кубы.

«У нас могут быть разногла
сия с любой партией по любому 
отдельному вопросу, — сказал 
далее оратор. — Однако отдель-

в
Ку4

В
с

ние разногласия —- это времен4 
йые разногласия. Нас ничто не' 
может отвлечь от борьбы с вра
гом человечества — Империа
лизмом. И мы никогда не йазо4 
вем сообщниками империализма 
тех, кто помогал нам’ разгро4 
мить его», — заявил Нод апло4 
днсменты первый секретарь ЦК 
Компартии Нубы Фидель Каст4 
Р0‘

Фидель Кастро разъясйил 
затем партии и Народу вопрос об 
одном из видных лидеров ку
бинской революции Эрнесто Гв4 
вара. Он зачитал адресованное 
ему письмо Эрнесто Гевары, ко
торое было написано 1 апреля 
этого года. В нем Эрнесто Ге
вара сообщает о своём реше4 
нии ИонйнуТь Кубу, чтобы про
должать участвовать в револю4 
ционноМ движении В одной из 
стран мира.

В торжественном собрании 
наряду с членами ЦК прйняли 
участие руководители проВин4 
циальйых, районных комитетов 
и первичных организаций пар4 
тип.

Участники торжественного 
собрания бурной овацией встре
тили приветствие ЦК КПСС.

ЯМЕОГО ПЕРЕИЗБРАН
п р е з и д е н т о м
ВЕРХНЕЙ ВОЛЬТЫ

кОТОНУ, 4 октября. (ТАСС). Мо
рис ЯмёогО переизбран президентом 
Верхней Вольты. Как сообщило ра
дио Уагадугу, по последним, но не 
окончательным подсчетам, за Мориса 
Ямеого было подано 89 процентов 
голосов избирателей.

Выборы президента в Верхней 
Вольте Проводятся впервые . после 
провозглашения независимости этой 
республики — бывшей колонии Фран
ции.

Морису Ямеого 44 года. В период 
борьбы за независимость он прини
мал участие в профсоюзном движе
нии страны, затем возглавил правя
щую партию ВОлвтинский демократи
ческий союз, После провозглашения 
независимости Верхней Вольты он 
занял пост президента республики.

ЗАЯВЛЕНИЕ МИД ДРВ
ХАНОЙ, 5 октября. (ТАСС). МИД 

ДРВ ОпубЛИкОвал вчера звявлёкне 
Относительно сговора таиландских 
властей е Соединенными Штатами 
об йгребсий против Вьетнама, переда
ет агентство ВИА.

Расширяя войну во Вьетнаме, го
ворится в заявлении, США оказы
вают Давление на своих сателлитов с 
тем, чтобы вовлечь Их в агрессивную 
войну во Вьетнаме- На проТяжеййИ

ЗАЯВЛЕНИЕ МАССАМБА-ДЕВА
БРАЗЗАВИЛЬ, 4 октября. (ТАСС). Правительство Койго (Праз- 

завиль) приняло твердое решение защищать население своей Страны 
в любых случаях и от любых нападений, заявил президент Массамба- 
Дёой, выступая на митинге в Нгабе, небольшом населенном Пункте 
севернее Браззавиля.

Массамба-Деба решительно осудил иепрекращающиеся Провокации 
мОВутббских Ванд по отношению к Конго (ВраззавиЛЬ), в Частности, 
напаДеННЯ На пароходы, грабеж и увод населения пограничных ры
бацких деревень. Президент сообщил также 0 решении правительства 
увеличить численный состав вооруженных сил страны.

Вмёсте С Тём Массамба-Деба выразил Надежду, Что КОНГО (Враз- 
зайИДь) сохранит братскую друШбу с народом Конго (Леопольдвиль).

П О л О Ж Е Н И Е В И Н Д О  Н Е 3 И И

Длительного времени Таиландские 
власти способствовали превращению 
Тайланда в американскую военную 
базу. Поддерживая американскую 
агрессию в Южном Вьетнаме, они на- 
значйлй своих представителей в так 
называемый совет по международ
ному военному сотрудничеству, со
зданный США в Южном Вьетнаме, и 
направили своих пилотов туда для 
поддержки марионеточного режима. 
По указке Соединенных Штатов таи- 
ландскйё власти проводят враждеб
ную политику по отношению к вьет
намскому, лаосскому и кхмерскому 
народам.

МИД ДРВ решительно предупре
ждает, чТо этй власти должны нести 
полную ответственность за все по
следствия, вытекающие из сговора с 
американскими империалистами, на
правленного йрОтив Вьетнама. Прави
тельства ДРВ, указывается в заяв
лений, требует, чтобы таиландские 
властй неМедлейно прекратили воен
ное вмешательство в Южном Вьет
наме, а также предоставлять Соеди
ненным Штатам базы на территории 
Таиланда для бомбардировок ДРВ.

Письма представителей 
Индии и Пакистана в ООН

НЬЮ-ЙОРК, 4 октября. 
(ТАСС). Сегодня в ООН распрост
ранены два письма постоянного 
представителя Индии Г. Партхаса- 
ратхи и два письма постоянного 
представителя Пакистана Саид 
Амджада Али, в которых стороны 
обвиняют друг друга в наруше
нии соглашения о прекращении ог
ня. Партхасаратхи в письмах, да
тированных 1 и 2 октября, сооб
щает о 42 случаях нарушения па
кистанскими войсками и авиаци
ей договоренности о прекращении 
огня, допущенных 28, 29 и 3Q 
сентября. ... j

Саид Амджад Али в письме ге
неральному секретарю У Тану М  
1 октября заявляет, что 1 октяб
ря, индийские войска силой в одну 
бригаду, при поддержке дивизион- 

артиллерии, перешли в на
ступление против пакистанских 
вооруженных сил в секторе Нак- 
ба. «Пакистанские вооруженные 
силы, — говорится в письме, ;— 
оказывают сопротивление и ведут 
ожесточенный бой».

НЬЮ-ЙОРК, 4 Ок
тября. (ТАСС). Как пе
редает кор^ёспонЦейт 
агентства АсссШШэйтёД 
Пресс из Сингапура, 
радио Джакарты со
общило сегодня, что в 
ОДНОМ из районов горо
да найдены трупы ше
сти индонезийских те* 
нералой, убитых «мя
тежными силами»,

В передаче джакарт
ского радио, принятой 
в Сингапуре, говорит4 
ся, что один из них — 
командующий армией 
генерал-майор Ахмед 
Яни. Убиты также ге
нерал-майоры ^арджо- 
но, Супарма, Супрапто 
И бригадные генералы 
С.утайо Дййорко й 
Ианджайтан.

ДЖАКАРТА, 4 ок
тября. (ТАСС). Сегодня

в Джакартё вышлв 
ТОлЬко Две газеты, из
даваемые военНымИ 
круТами, — «верите
юдха» И «Ангкатан 
берсёнджаТа»! Всйэ 
фактическую власть в 
городе осуществляет 
армия.

В ДШакарте произво4 
дятся массовые аресты 
Среди сторонников под
полковника Унтунга!

ДСНДОН, 4 оИТЙб4 
ря. (ТАСС). Корреспон
дент агентства Рейтёр 
передает из CHHfaitypa, 
что, до сообщениям р§4 
дио ДжакИрТЫ, индоне
зийская армия раЗТрО4 
мила остатки войск, ко
торыми командовал 
НоДИолкОвНйк УнтуНТ: 
Однако в сельских рай
онах йбё ёЩе йродолжа- 
йтей 6Ш между прави4

тсЛьсТвенными войска
ми и частями, пытав4 
ШйМйёя совершить го
сударственный перево
рот 30 сентября.

Президент СукарнО, 
сообщает корреспой4 
Дент, вчера дваШДЫ 
выступал с краткими 
обращениями по джа
картскому радиь. 6й 
сказал, чтб он вполне 
Здоров и держит в сво
их руках контроль над 
положением в стране.

По джакартскому 
радио бвши переданы 
заявления о вёрндстй 
различных политИче4 
ских партий президен4 
ту Сукарно.

НЬЮ-ЙОРК. 4 ок
тября. (ТАСС). Коррес
пондент агентства 
Юнайтед Пресс Переда

ёт из Сингапура, что 
командование Индоне
зийской армии закры
ло орган Коммунисти
ческой партии Индоне
зии газету «Хариан ра- 
кьят», газету «Варта 
б.хакти», а также вре
менно запретило дея
тельность информаци
онного агентства Анта- 
ра........

ПАРИЖ, 4 октября. 
(ТАСС). Как сообщает 
из Сингапура коррес
пондент агентства 
Франс Пресс, радио 
Джакарты заявило вче
ра, что события в 
стране никак не по
влияют на позицию Ин
донезии в ее борьбе 
против Колониализма й 
Империализма, а Также 
на ее политику «проти
воборства»; Малайзии.

Агрессоры терпят 
п р о в а л

НЬЮ-ЙОРК, 4 октября. 
(ТАСС). Анализируя положение 
в районе Сайгона, корреспондент 

Нью-Йорк геральд трибгон» Бй- 
верли Дип, находящийся в Юж
ном Вьетнаме, приходит к заклю
чению, что американский план «по 
восстановлению порядка в семи 
провинциях, расположенных во
круг этого города, который начал 
осуществляться год назад, прова
лился». Американский журналист 
сообщает, что население этого 
района, в течение многих лет на
ходящегося иод контролем южно- 
вьетнамских партизан, настроено 
враждебно по отношению к аме
риканским марионеткам в Сайго
не.

Сообщая о провалах «навести 
порядок» в этом районе, коррес
пондент прйзйает, что лишь на 
днях «хорошо скоординированны
ми одновременными ударами юж
новьетнамские партизаны в 20 ми
лях северо-западнее Сайгона ра
зогнали две роты марионеточных 
войск», пытавшихся навести «по
рядок» среди населения.

Бои в Южном 
В ь е т н а м е

НЬЮ-ЙОРК, 4 октября. 
(ТАСС.) Ожесточенный бой разго
релся сегодня в южновьетнамейой 
провинции Бинь-Динь в 275 ми
лях к северо-востоку от Сайгона.

Как явствует из сообщения 
агентства ЮПИ, бойцы армии Ос
вобождения силами до батальона 
после минометного обстрела ата
ковали позиции двух батальонов 
сайгойских войск, оборонявших 
мост в районе Фу-Ку в 25 милях 
к северо-западу от Куи-Нена. Тя
желый бой продолжался несколь- 
ко часов.

Как сообщил Военный предста
витель в Сайгоне, марионеточные 
войска понесли тяжелые потери.

В 130 милях к югу от Сайгона 
произошеч другой крупный бой 
между бойцами армии Освобожде
ния и батальоном сайгонских 
войск.
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КРАСНОЕ ЗНАМЯ = 3  6 октября 1965 года.

Т Р Е Т Ь Я  С Т У Д Е Н Ч Е С К А  Я...
Первый луч ударил в ветровое 

стекло рубки.
— Свистать всех наверх! — про

неслось над рекой. — Приготовить
ся к разгрузке.

Катер подходил к поселку. Начи
нался трудовой день плавучей сту
денческой поликлиники All 3.

У нас были 14 врачей раз
ных специальностей, клиническая 
лаборатория и своя аптека. Перед на
ми стояла цель — оказать посильную 
лечебно-профилактическую помощь 
населению северных районов обла
сти. И когда мы слышали слова: 
«Врачи приехали!», и когда видели 
толпы людей у дверей наших каби
нетов, то становилось ясно, что при
ехали мы не зря.

В каждом поселке детские врачи 
Анатолий Приходченко и Сергей Ми- 
нфев вместе с санитарными врачами 
Борисом. Яворским и Робертом Кол-

чиным обследовали детские учрежде
ния и состояние здоровья маленьких 
северян.

...Нам позвонили из поселка Па
лочка, что неподалеку от Рыбинска. 
Просили прислать хотя бы троих вра
чей, чтобы осмотреть детей и взрос
лых. Выезжаем.

А в Рыбинске не прекращаются 
приемы. С полной нагрузкой работа
ют терапевт Александр Сыркин и 
врач-оголаринголой Лера Никифоро
ва. А после работы в местном клубе 
даем концерт. Программу подготови
ли в дороге, репетицию провели на 
катере. Первый концерт. Он начи
нается после небольшой лекции. Она 
открывает первую страничку наше
го устного журнала «Здоровье». Лек
ция проходит бурно, слышим много 
вопросов, разгорается дискуссия. Это 
нам нравится: значит, лекция была 
нужна.

Н А  О С Т Р И Е  П Е Р А

Водопроводная баталия
— Будет вода! Начали строить 

водопровод! — разнеслась радост 
ная весть по Зырянке в начале го
да. Было чему радоваться: район
ные руковбдителн около двух лет 
добивались от отдела водного хо 
зяйства Томского облисполкома 
постройки водопровода.

— А трубы у вас есть? — сира 
шивал начальник отдела Николай 
Андреевич Лазарев у представи 
телей Зырянского района.

— Есть, есть! — с радостью от 
вечали те.

— А водоразборные колонки?
— Тоже имеются.
— Ну, а средства?
— И деньги есть...
— И проектно-сметную доку

ментацию заготовили?
— Давным-давно!
— Что ж, принимай, Евгений 

Павлович, бразды правления 
свои руки, — обратился Н. А. Ла
зарев к начальнику СМУ «Вод- 
строй» Танцюре Е. П.

И вот 12 мая 1965 года обе до
говаривающиеся стороны — СМУ 
«Водстрой» и Зырянский комби
нат коммунальных предприятий — 
в лице тов. Таниюры и Завьялова 
скрепили договор крепким друже
ским рукопожатием.

Примерно через месяц Зырянка 
с распростертыми объятиями 
встречала первый отряд рабочих. 
Их было четверо, с бульдозером и, 
главное, с многоковшовым экска
ватором.

Быстро нарыли водопроводчи
ки в центре Зырянки траншеи под 
трубы. Заложили их 550 метров. И 
на этом работа застопорилась. Ра
бочие уехали.

Но вскоре явился новый отряд 
строителей водопровода во главе 
с мастером Серовым. И началась 
бурная работа.

— Ухнем! — сказали бравые 
ребята. И ухнули... погреб одному 
из жителей села за 10 рублей.

— А, , может, еще?
— Конечно!
«Ухнули» целый комплекс по

гребов. Потом еще, еще... Повали
ли деньги в карманы водопровод
чиков, а они сами — в магазины 
Зырянки. Сначала бригада рыла, 
а пила «после трудов правед
ных». Потом стали пить среди бе
ла дня и тут же отдыхать, кому 
где заблагорассудится.

Заволновались зырянцы. Дож
ди заливают траншеи и обвали
вают в них землю.

Стали уговаривать:
— Ребята, бросьте пить. При

нимайтесь за дело.
— А мы не только будем пить, 

но и бить, — сказал экскаватор
щик Александр Бобченко. И тут 
же ударил одного из уговариваю

щих. Потом стал приставать к 
девушке. Старик-отец заступился 
за дочь и получил от Бобченко 
тяжелые побои.

Почти так же развлекались в 
Зырянке его собутыльники Чекуш- 
кин и Захаров.

— А где же был бригадир Се
ров? — спросит кто-нибудь. — Ку
да же он смотрел?

А заглядывал он вместе с чле
нами своей бригады первые два 
месяца пребывания в Зырянском; 
чаще в бутылки, чем в водопро
водную траншею. Потом наскучи
ло ему на берегах Чулыма, и от
правился он на берега Томи, по
ближе к начальству — рапорто
вать о «победах», одержанных его 
питомцами в многострадальной 
Зырянке.

А пострадала Зырянка, действи
тельно, много и надолго. Все цен
тральные улицы изрыты тран
шеями — ни проехать, ни пройти. 
Все глубже тонет в вязких тран
шеях «горепровода» (так его про
звали зырянцы) авторитет отдела 
водного хозяйства, СМУ «Вод- 
строя» и их руководителей тт. Ла
зарева и Танцюры.

Десятки раз звонили из рай
она этим ответственным товари
щам в Томск:

■ Побывайте, пожалуйста, в 
Зырянке, посмотрите, как работа
ют ваши люди, примите меры, на
ведите порядок.

Однажды тов. Танцюра ступил 
на зырянские земли. Но это был 
молниеносный визит. Евгений Пав
лович позвонил Завьялову и уехал 
восвояси. Он не побывал даже в 
центре села, где трудятся его «го- 
репроводчики».

Зима на носу, а строительству 
водопровода конца не видно. Ху
же того, 21 сентября пришло 
тов. Завьялову письмо от тов. Тан
цюры о том, что «в связи со сло
жившимися обстоятельствами при 
строительстве водопровода по 

Зырянскому и тяжелым поло
жением с водопроводами для пу
сковых объектов сельского хозяй
ства, СМУ ' «Водстрой» продол
жать строительство указанного 
объекта в 1965 году не может и 
после сдачи выполненного объема 
работ снимает бригаду».

Заканчивается письмо обнаде
живающей фразой: «Работы бу
дут продолжаться в 1966 году».

Это письмо ставит все точки 
над «и». Оказывается, не только в 
с. Зырянском плохо идут дела у 
водопроводчиков СМУ «Вод
строй», но и в других местах. 
Коллективный корреспондент 

«Красного знамени» — 
редакция зырянской газеты 

«Сельская правда».

МОСКВА. М ногие свойства кристаллов, которы е и спол ьзую тся  в нэуне и 
те хн и ке , зависят в первую  очередь от соверш енства и х  с т р у кту р ы  Для 
и зучения  ра зл и чн ы х  дефектов и х  с т р у кту р ы  в И нституте  кристаллограф ии 
А кадем ии  н а ук  СССР и спол ьзую тся  новейш ие прецизионны е методы 

Учены е установили , что м ногие деф екты  (дислокации) перемещ аю тся в 
кри ста ллах  скачка м и  и ки н е ти ка  этого  перемещ ения определяет пласти
ческие свойства тверд ы х тел. Оказалось, что эти  дислокации  являю тся 
каналам и, по которы м  происход ит движ ение  в кристалле внедренны х в 
кр и ста л л и че скую  ре ш е тку  по сто рон н их  атомов и вакансий .

НА СНИМ КЕ: доктор  ф изико-м атем атичесних н а у к  В. Н. Р ож анский  i 
стажер-исследователь Е. В. Д ар ин ская  за исследованиям и.

(Фотохроника ТАСС).

Вторая страничка журнала начи
нается песней. И лучше всего еду 
шают песни в исполнении Сергея 
Никифорова. Когда прощались, боль
ше всего приятелей было у зубного 
врача: «Спой на дорожку». И он пел, 
а мы подхватывали и так с песнями 
расстались.

Поселок Нибега запомнится тем, 
что здесь мы потеряли двое суток 
зря. Директор леспромхоза забыл о 
четырнадцати человеках и не выслал 
машину. Хорошо, что с пивом пришла 
.машина в Нибегу, на ней мы и уеха
ли. Но дело свое сделали. Каждый 
житель, кто хотел показаться врачу, 
■был принят.

Белый Яр. Здесь мы уточнили мар
шрут и стали ждать новый катер 
(старый из-за поломки увели на ре
монт). Но ожидание нас не устраива
ло. И плавучая поликлиника, уютно 
устроившись в тепловозных вагон
чиках, застучала по рельсам в посе
лок Ягодное. Нас встретил сам на
чальник лесопункта.

Терапевту Марине Ильченко приш
лось здесь столкнуться с тяжелым 
случаем отравления грибами. Темпе
ратура за сорок, состояние больной 
было крайне тяжелым. Но умелая по
мощь врача подоспела вовремя. Ве
чером больная смогла сама поблаго
дарить доктора.

Вернулись в Белый Яр и нашли 
свой катер. Дерматолог нашей поли
клиники Михаил Крейман—фанатик 
и знаток рыбного дела. Но учебник 
кожных болезней тоже часто в его 
руках. Приходится учиться во время 
переездов. Учимся все. Коллектив 
поликлиники молодой, только два 
ординатора, остальные студенты пя
того и шестого курсов.

В поселке Дружном пригодились 
знания акушера Люси Чайкиной. Ре
бенок родился без дыхания. Но Люся 
сумела вернуть его к жизни.

В Дружном^педиагры провели про
филактический осмотр всех школьни
ков. Надо сказать, что в осмотр при
шлось включиться и терапевту Алек
сандру Сыркину, санитарным вра
чам, окулисту Анатолию Прибыткову 
и врачу-отоларингологу. Более чем у 
300 ребят мы проверили состояние 
здоровья. Поработали в тот день здо
рово, от трубок болели уши. Зато 
приятно сознавать полезность своего 
Дела.

На нашем пути поселок Степанов- 
ка. Встретились с выпускником на
шего института Михаилом Дзюбой 
(выпуск 1965 года). Он только на
чал свою деятельность, и наш при
езд был большой помощью для него.

Очень много работы оказалось у

зубного врача Сергея Никифорова. Он 
работал до поздних сумерек.

До позднего вечера продолжались 
приемы больных. Приезжали люди из 
соседних поселков — ведь плавучая 
поликлиника бывает редко.

«Тост за дружбу!» — говорит 
Михаил Дзюба, и всем становится 
немного грустно. Прощаемся со стар
шим товарищем. Через год и мы раз
летимся по области, судьба степанов- 
ского главврача нам близка и понят
на.

Последнее село — Усть-Озерное. 
Поселок небольшой, и фельдшера 
там нет. Сделали подворный обход. 
Прослушали каждого человека, осмот
рели жилища. Результаты нас не 
обрадовали. Очень нужен этому по
селку фельдшер.

Флаг с пятью буквами «Медик» 
поднят. Около 3 тысяч человек при
нято — внушительная цифра. Но 
дело не в цифрах. Плавучая студен
ческая поликлиника под руководст
вом главврача хирурга Надежды Ма
лышевой поставленную перед ней 
задачу выполнила.

А. ПРИХОДЧЕНКО, 
ординатой.

М. КРЕЙМАН, С. МИНЕЕВ, 
студенты 6-го курса Томского 
медицинсиого института.

Д Н Е В Н И К  И С К У С С Т В

« О Т  С Е Р Д Ц А  К  С Е Р Д Ц У »
Впервые томичи увидели мастера 

разговорного жанра заслуженного 
артиста УССР Константина Яниц- 
кого на экранах своих телевизоров. 
Киевская студия телевидения сняла 
на пленку несколько номеров в его 
исполнении и прислала в Томск. Вско
ре после их показа в студию стали 
приходить просьбы повторить про
грамму. Новый для томичей испол
нитель обладал интересной, запоми
нающейся индивидуальностью, орга
ничной и какой-то доброй комедий- 
ностью. Но только теперь мы смогли, 
познакомиться с искусством К. Яниц- 
кого по-настоящему. Это произошло 
на его концерте «От сердца к серд
цу-к названном почему-то «ревю». Так 
случилось и потому, что эстрада ну
ждается. как четко выразило назва
ние концерта, в общении со зрите
лем, и потому, что с помощью авто
ров В. Консона, Р. Виккерса и А. Ка
невского, написавших для артиста но
веллы и монологи, он смог раскрыть 
разные стороны своего мягкого и 
своеобразного дарования.

К. Яницкий обнаружил отличное 
чувство стиля в новелле «Кинокоро
ва», рассказывающей о том, как ки
ностудии разных стран поставили бы 
фильм о корове.. В новелле «Алжир»., 
повествующей о наших саперах, очи
стивших от мин многострадальную 
землю молодой африканской страны, 
артист показал, что он может быть 
не только ярко комедийным, но и 
волнующе драматичным. Короче го
воря, мы видели мастера, который 
находится в отличной форме. В его 
творчестве хорошо сочетаются укра
инский народный юмор с подлинным 
артистизмом. Он музыкален, остро 
чувствует ритм, умеет подслушать 
интонации живой речи. Но следует 
ли из всего этого, что дальше идти, 
как говорится, некуда? Не думаем. 
Иногда Яницкий повторяется, и мы 
слышим в одной новелле интонации, 
уже знакомые нам по другой.

Рядом с таким мастером принимать 
участие в концерте не так-то просто. 
Молодая «музыкальная семерка» (ру
ководитель—О. Свиридов) сопровож
дала его выступление и выступила 
соло с исполнением фантазии на те
мы советских песен. Играют молодые 
музыканты профессионально слажен
но, но несколько однообразно, часто 
злоупотребляя «форте». Хорошо зву
чал красивый голос исполнителя пе
сен народов мира Н. Симовских. В

концерте приняла участие и юная пе
вица, недавняя выпускница Киев
ской студии эстрадного искусства 
Н. Пащенко. У нее хорошие дан
ные, но она пока еще не нашла свой 
«почерк». .

В целом же встреча с украинскими 
артистами, открывшими у нас зим
ний концертный сезон, доставила 
удовольствие томским зрителям.

С. САПОЖНИКОВА.

С П О Р Т И В Н Ы Е  В Е С Т И
ный и многоэтапный чемпионат мира по мотокроссу в классе машин с 
объемом двигателя 250 кубических сантиметров. Этот приз завоевал бель
гиец Ж. Нобер, а чемпионом мира стал советский спортсмен Виктор Арбе- 
ков. Хотя на последнем этапе он из-за травмы не выступал, общей суммы 
набранных Арбековым в турнире очков — 52 хватило ему для того, чтобы 
завоевать корону сильнейшего кросемена мира.

Робер обеспечил себе серебряную медаль — 48 очков, англичанин Д. Вик
керс— бронзовую (42 очка).
и, ™ р АТЬ1' п РедпослеДний, 12-й тур международного шахматного тур- 
« Г  д££лв/ неп рннес множество ничьих. Они были зафиксированы в пар
тиях Авербах—Петросян Ней — Матзнович, .Филип—Портиш, Штальберг 

Корчной, Либерзон—Фукс, Шашин—Шмид. Осталась неоконченной пар
тия Мнацаканян—Штейн. *

После 12 туров у Корчного—8 очков и одна отложенная партия, у Пет
росяна и Либерзона—по 7,5, у Штейна — 7 и одна отложенная партия, v 
Портиша — 6,5 и у Нея — 6 очков.

В Риге седьмая партия шахматного матча А. Кушнир — Н Гаппинля 
швили отложена на 42-м ходу с лишней пешкой в ладейном эндшпиле v
ЧефУТВОПМ1гРп' СЧеТ МЗТЧа по'пРежнемУ -  4:2 в пользу Гаприндашвилж ФУ1Б0Л‘ £Реческая печать комментирует состоявшийся в воскресенье 

0 « Г 4 ФуТб0ЛЬНЫХ сб°Рных СССР и Греции. «Русские вернули нас на десять лет назад, — пишет спортивный обозреватель газеты «Апоевма- 
тини» X. Либеропулос. — Советская команда показала настоящий русский 
футбол. Ее игроки, отлично подготовленные й точные в своих движениях 
составляют техничный и аболютно дисциплинированный коллектив» «Пое- 
восходя во всех линиях, игроки сборной СССР одержали заслуженную 
победу», — пишет и крупнейшая греческая газета «Неа».

(ТАСС).

Заи. редактора Е . М. Ш АТ0ХИН .

ТОМСКИЙ ДРАМАТИЧЕСКИЙ 
ТЕАТР

6 октября —  «Ж аркое лето ■ Бер
лине».

7 октября — «Денис Давыдов».
Начало епектаклей в 19 чае. 30

мин.
СЕГОДНЯ В КИНОТЕАТРАХ: 
имени М. ГОРЬКОГО

Большой зал — « М узы кан ты  од
ного полка» — 9-30, 11-15, 13,
14-45. _ 16-30, 18-15, 20, 21-45. 
Малый зал — «Зеленый огонек»
— 9, 10-40. 12-20, 14. 15-40. 17-20.
19, 20-40, 22-20.
Зал ки н о х р о н и ки  — «Куб а—да»
— Ю, 11, 12, 13, 14, 15. 16. 17. 
18, 19, 20, 21, 22.

«ОКТЯБРЬ»
Голубой зал — «М узы кан ты  од
ного  полка» — 9, 10-45, 12-30,
14-15, 16, 17-45, 19-30, 21-15. На 
удлиненном сеансе демещетри-
§уется фильм «Ш ахтеры ».

еленый зал — «М узы кан ты  од
ного полка» — 9-30, 11-15, 13,
14-45, 16-30, 18-15, 20, 21-45. На 
удлиненном сеансе демонстриру
ются фильмы: «Рабочие девча
та», «Моя М агнитка» .

имени И. ЧЕРНЫХ
Большой зал — «М узы кан ты  од
ного полка» — 9-20. 11, 12-40,
14-20, 16, 17-40, 19-20, 21, 22-35. 
Малый зал — «Зеленый огонек»
— 9-25, 10-50, 12-15, 13-40, 15-05, 

„  1£ЗР. 17-5S. 19-20, 20-45, 22-10.«ПИОНЕР»
~  «ЯЕГРОВ Колдун» —  10, 11-30, 
13, 14-30. «Ц арская невеста» —

___  16, 17-55, 19-50, 21-45.
ГОРОДСКОГО САДА

— «Мой маленький друг» — 13
14-50. 16-40, 18-30. 20-20.

КЛУБ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКОВ
— «Операция «Ы» и д ругие пр и 
клю чения Ш ури ка »  — 16-30
18-20, 20-10, 22.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
СРЕДА, 6 ОКТЯБРЯ 

18.30. Вам, м алы ш и! 19.00. П артий
ная учеба. В помощь слушателям 
ш ко л  основ марксизма-ленинизма. 
19.20. «За бортом — волны д ун ай 
ские». Из путевого дневника кино
оператора Томского телевидения 
В. Осипова. 19.40. Молодежный час. В 
программе: «Клубы , энтузиазм  и са
мостоятельность»; «КСЭ продолжает 
поисни»; киноэкран юности «Если бы 
парни всей земли». 20.40. Телевизи
онные новости. 21.00. Художествен
ный фильм «Б удапеш тские кры ш и» . 
Детям до 16 лет смотреть не разре
шается.

Томская автомобильная шко
ла производит набор на курсы 
шоферов 3-го класса на дневное 
и вечернее отделения 1 и 15 
каждого месяца.

Обращаться: г. Томск 9, ули
ца Пролетарская, 52, телефон 
58-92. 2— 1

П О Д П И С Ы В А Й Т Е С Ь
на ежемесячный

литературно-художественный журнал

на 1 9 6 6  ГОД * И А Ш  С О В Р Е М Е Н Н И К »
Подписная цена: на 1 месяц—30 коп.

на 12 месяцев—3 р. 60 к.
Издательство .Литературной газеты*.

Томскому областному управле
нию связи требуются старший бух
галтер-ревизор и бухгалтер-реви
зор.

Обращаться: г. Томск 29, ули 
ца Крылова, 21, комната 12, те
лефон 45-94. 2—1

Областному отделу «Союзпе
чать» срочно требуется секретарь- 
машинистка.

Обращаться: г. Томск 50, про
спект имени Ленина. 93, 2-й этаж, 
к начальнику.

Спецуправлению треста «Том- 
лесжелдорстрой» срочно требуют
ся кочегары и техничка.

Обращаться- г. Томск 9, улица 
Нижне-Луговая, 37, отдел кадров.

Управлению по печати требует
ся бухгалтер-ревизор.

Обращаться: г. Томск 29, про
спект имени Фрунзе, 14, телефон 
46-47. 2 —2

Требуются: ученики в цехи
(мужчины и женщины), слесари, 
электрики, уборщицы, шлифов
щик, путевой рабочий, охранники, 
жестянщик, плотники, бетонщики, 
грузчики, инженер-строитель и 
приборист.

Обращаться: г. Томск 21, про
спект имени Фрунзе, 240. 3 —1

Отдел капитального строитель
ства Томского горисполкома про
дает по наличному расчету мате
риал и дрова от разборки сноси
мых зданий.

Обращаться: г. Томск 50, про
спект имени Ленина, 73, комната 
57-; отдел капитального строи
тельства.

Управлению механизации «Глев- 
запсибстроя» требуются на посто
янную работу: инженер или опыт
ный техник для руководства буро
взрывными работами, техник-строи
тель, нормировщик, знакомый с ме
таллообработкой и ремонтом строи
тельных машин (зарплата 115 р.), 
бухгалтер-расчетчик, машинисты 
экскаваторов, бульдозеров, ком
прессоров, шоферы, слесари по 
ремонту тракторов, токари, разно
рабочие.

Обращаться! г. Томск 21. про
спект имени Фрунзе, 240 «а» (оста
новка автобуса № 4 «Бетонный за
вод»), телефон 73-392,

Томскому облдрамтеатру требу
ются столяр на должность заведую
щего столярной мастерской, ху
дожник-декоратор и рабочие сце
ны.

Справки по телефонам: 36-40 
36-42.

ВЫПИСЫВАЙТЕ
Г А З Е Т У

«Красное знамя»
н а  1 9 6 6  г о д

Политехническому институту на 
постоянную работу требуется 
главный бухгалтер.

Обращаться: г. Томск 4, про
спект имени Ленина, 30, отдел 
кадров. 2 —1

Томским авторемонтным мастер
ским срочно требуется опытный 
шлифовщик.

Обращаться: г. Томск 15, улица 
Айвазовского, 27 (проезд на авто
бусе № 3, остановка «Первые 
сенные»), 2 — 1

Хоменко Галина Павловна, прож и
вающая в г. Томске 33. переулок Сла
вянский, 1. возбуждает дело о рае- 
торжении брака с Хоменко Василием 
Петровичем.

Дело будет раесматриватьвя в на
родном суде Кировского района 
г. Томска.

Подписку принимают все от
деления связи и агентства «Со
юзпечати», общественные рас
пространители печати на заво
дах и фабриках, на стройках, в 
колхозах и совхозах, в учебных 
заведениях и учреждениях.

***
Подписная цена на год — 

6 руб , на полгода — 3 руб., 
на 3 мес. — 1 руб. 50 коп.

Можно подписаться в рас
срочку.

Коллектив Томского горпром- 
торга выражает соболезнование 
Гетманенко Нине Савельевне по 
поводу смерти ее отца

ГЕТМАНЕНКО 
Савелия Афанасьевича.

Рыпик Владимир Григорьевич, 
проживающий в г. Томске 41, улица 
Усова, 52, возбуждает дело о растор
жении брака е Рыпик Розой Алек
сеевной, проживающей в Смоленской 
области.

Дело будет рассматриваться в н а
родном суде Кировского района 
г. Томска.

Королева Ира Леонидовна, прож и
вающая в г. Томске 27, улица Перво
майская. 166, возбуждает дело о рас
торжении брака с Королевым Влади
миром Григорьевичем, проживающим 
в г. Томске, переулок Красноармей
ский, 8.

Дело будет рассматриваться в н а
родном суде Кировского района 
. Томска,

ц & Р Ё е !
■  Р Е М Х Ц И К1 

И г .Т О М С К к  1 
[п р.им.АЕКЙНЖ |

/В С
ЛШ

Телефоны; ответ. сенретаря — 
31-19, секретариата — 42-40, отде
лов: партийной  ж и зн и  — 52-23, идео
логическо го  — 47-45 и 42-46, пр ом ы ш 
ленности, строительства и транспо р
та — 37-75, сельскохозяйственного
— 37-39, советского  строительства и 
быта — 37-77, писем и рабселько
ровской сети — 37-38 и 31-47, и н - 
формацик — 51-61, бухгалтерии  и от- 
лела объявлений — 37-36. стеногра
ф истки  — 52-02.

г. Томск 50, типограф ия Ne 
«Красное знамя».
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